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Шоу младенцев.

На сцену вышли

годовалые артисты2

ОБЩЕСТВО

Народные помощники –

надежда и опора 

одинцовского мэра

продолжение читайте на стр. 3

ПРЕСС"СЛУЖБА 
ГУБЕРНАТОРА

Совещание 
по оперативным 
вопросам

Двадцать третьего января губер-
натор Московской области Борис 
Громов провел совещание по опера-
тивным вопросам. В работе совеща-
ния принимали участие председатель 
Московской областной Думы Игорь 
Брынцалов, первый заместитель 
председателя правительства Мо-
сковской области Игорь Пархо-
менко, руководители областных 
министерств и ведомств.

В ХОДЕ СОВЕЩАНИЯ было отме-

чено, что подразделения службы заня-

тости населения Московской области 

в данный момент предлагают около 

47-ми тысяч вакантных рабочих мест, 

при том, что безработных граждан в 

регионе зарегистрировано чуть более 

27-ми тысяч.

Учитывая резкое понижение темпе-

ратуры, в усиленный режим деятель-

ности переведены учреждения и орга-

низации жилищно-коммунального 

хозяйства муниципальных образований 

Подмосковья, а также областные ава-

рийные подразделения ЖКХ.

На совещании также было доло-

жено, что делегация агропромышлен-

ных предприятий Московской области 

с успехом принимала участие в тради-

ционной берлинской сельхозвыставке 

«Зеленая неделя». 

Борис Громов поставил перед участ-

никами совещания ряд задач, в част-

ности, поручил министерству здраво-

охранения особое внимание уделять 

вопросу обеспечения лекарствами 

жителей льготных категорий, а мини-

стерству транспорта – мониторить и 

контролировать организацию прохож-

дения на территории Подмосковья тех-

нического осмотра автомобилей.
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СПЕЦИАЛЬНЫЙ 
ВЫПУСК
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 Рабочие ремонтной бригады Егор Ильич Анохин и Александр Дмитриевич Залетаев проверяют состояние 
детали сенокосилки.
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СЕЙЧАС самое время 

заняться ремонтом трак-

торов, сеялок и прочих 

используемых на селе ме-

ханизмов. В крупнейшем 

хозяйстве Одинцовского 

района – ЗАО «Плем-

хоз «На  ро-Осановский»  

– маши ны готовятся к 

традиционному смотру 

техники. Хозяйство про-

изводит 40 тонн молока в 

сутки. Более трети голов 

из пяти тысячного стада – 

это дойные бурёнки. Из-

вестно, что качество мо-

лока напрямую зависит от 

того, чем кормят живот-

ных. Поэтому и создавали 

в племхозе хорошую соб-

ственную кормовую базу. 

А её невозможно создать 

без современной много-

функциональной тех  ники. 

Первая сельскохозяйственная техника выйдет на 
поля уже в конце марта. Это – оптимальное время 
для подкормки озимых и многолетних трав минераль-
ными удобрениями. А там недалеко и до посевных 
работ, когда каждый день год кормит. 
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В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ
МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ

Школам Подмосковья – 
средства 
на информатизацию

Принято постановление «Об утверждении 
Положения о предоставлении и расходовании 
в 2012 году субсидий из бюджета Москов-
ской области бюджетам муниципальных 
образований Московской области на внедре-
ние современных образовательных техноло-
гий, критериях отбора муниципальных обра-
зований Московской области – получателей 
указанных субсидий и их распределения на 
2012 год». 

Документ разработан в целях реализации 

программы информатизации подмосковных 

школ и подключения их к сети Интернет. 

В 2012 году неограниченный широкопо-

лосный круглосуточный доступ в Интернет 

получит 1 451 подмосковная школа. Рас-

ходы на указанные цели в текущем году 

вырастут на 16% и составят 28 312 тысяч 

рублей. 

Детям'инвалидам – 
бесплатные квартиры

Одобрено постановление «О внесении 
изменений в постановление Правительства 
Московской области от 14.05.2008г. № 
349/16 «О Порядке расходования субвенций 
из бюджета Московской области бюдже-
там муниципальных образований Москов-
ской области на обеспечение жилыми поме-
щениями детей-сирот и детей, оставшихся 
без попечения родителей, а также лиц из их 
числа». 

Документ уточняет порядок расходования 

средств субвенций из бюджета Московской 

области бюджетам муниципальных образо-

ваний Московской области на обеспечение 

жилыми помещениями детей-сирот и детей, 

оставшихся без попечения родителей. 

Собственное жилье в 2012 году в Под-

московье получат 268 детей-сирот, закан-

чивающих учебные заведения. Всего на эти 

цели в 2012 году из областного бюджета 

будет выделено 501,5 млн. рублей. 

Награждённым медалью 
«За оборону Ленинграда»

Одобрено постановление «О проведении в 
Московской области мероприятий, посвящен-
ных 68-й годовщине снятия блокады с города 
Ленинграда». 

Участникам Великой Отечественной 

войны, награжденным медалью «За обо-

рону Ленинграда», будет выплачена единов-

ременная материальная помощь в размере      

1 300 рублей каждому.

Кроме того, в муниципальных образова-

ниях Московской области будут органи-

зованы торжественные встречи и вечера 

для ветеранов-участников снятия блокады 

города Ленинграда и лиц, переживших 

блокаду.  

Снижен размер оплаты 
за проведение техосмотра

Принято постановление «О внесении 
изменений в постановление Правитель-
ства Московской области от 26.12.2011г. 
№1630/53 «Об установлении предельного 
размера платы за проведение технического 
осмотра и предельного размера расходов на 
оформление дубликата талона технического 
осмотра на 2012 год».

Документ предусматривает снижение пре-

дельного размера платы за проведение тех-

нического осмотра и предельного размера 

расходов на оформление дубликата талона 

технического осмотра. 

Министерство по делам печати и информации 

Московской области.

ОБЩЕСТВО

Двадцатого января 
в Волейбольно-спор-
тивном комплексе по 
итогам работы за ис-
текший год чествова-
ли общественных по-
мощников мэра города 
Одинцово Александра 
Гусева. Точнее, офи-
циальный статус этих 
энтузиастов из народа 
звучит так: «уполно-
моченные представи-
тели главы городского 
поселения Одинцово». 

ЗА ПАРУ ЛЕТ работы 

этот общественный ин-

ститут, призванный по-

могать мэру управлять 

городом посредством 

народной поддержки, 

подтвердил свою вы-

сокую эффективность 

и практическую со-

стоятельность. Теперь 

уже край не мало кто 

из одинцовцев позво-

лит себе суждение о 

том, что затея малопо-

лезна и возникла «ради 

галочки». За недолгое 

время деятельности 

уполномоченных пред-

ставителей главы горо-

да общественное мне-

ние относительно этой 

инициативы мэра (как 

теперь уже очевидно, 

прогрессивной) измени-

лось в позитивную сто-

рону. Главными героями 

праздничного дня стали 

56 активистов-обще-

ственников. Это – ядро 

нового общественного 

институ та, наибо лее ак-

тивные помощники гла-

вы города. Именно они 

своим неравнодушием 

неустанно содействуют 

процветанию родных 

домов и дворов, а зна-

чит – и всего города 

Одинцово. На сегодня в 

нём не осталось практи-

чески ни одного много-

этажного жилого дома, 

в котором не было бы 

своего уполномоченного 

мэра. Без их непосред-

ственного участия не 

обходится ни одно важ-

ное решение в судьбе 

их родных дворов. Это 

благодаря их активной 

гражданской и жизнен-

ной позиции развитие 

и модернизация горо-

да Одинцово повышает 

темпы. 

С участием уполно-

моченных представите-

лей главы городского 

поселения Одинцово 

про  водится контроль 

за выполнением работ, 

фи  нансируемых из го-

родского бюджета, со-

кращаются его расходы 

и растут доходы, а го-

рожане почувствовали 

себя полноправными 

хозяевами родных дво-

ров. Стоит подчеркнуть, 

что роль уполномочен-

ного представителя мэра 

– для истинных энту-

зиастов, и не предус-

матривает никакой ма-

териальной мотивации. 

Деятельность их безвоз-

мездна. Главный «бо-

нус» для общественного 

помощника главы – это 

обеспечиваемое с его 

помощью благо родного 

уголка. Ну и, конечно, 

– авторитет в глазах со-

седей по двору и внима-

ние городских властей 

к его конструктивным 

предложениям.

Обо всём этом пред-

метно и красноречи-

во рассказали авто-

ры фильма, создан-

ного Одинцовской 

телерадиокомпани ей, 

который был продемон-

стрирован гостям встре-

чи перед началом празд-

ничной кульминации.

Собравшихся поздра-

вил с несомненными ус -

пехами в их обществен-

ной деятельности ини-

циатор идеи создания 

института уполномочен-

ных – глава городско-

го поселения Одинцово 

Александр Альбертович 

Гусев. Обратившись к 

приглашённым, он с 

искренним моральным 

удовлетворением под-

вёл итоги их совместной 

дея тельности за год. И 

с радостью отметил, что 

за последние два месяца 

состав его обществен-

ных помощников по-

полнился тремя десят-

ками новых активистов, 

выразивших желание 

бескорыстно содей-

ствовать процветанию 

Одинцова. 

Мэр города подчерк-

нул, что в ушедшем году 

совместными старани-

ями городской админи-

страции и обществен-

ных уполномоченных 

бы  ло отремонтировано 

32 дома, 35 детских пло-

щадок; благоустроено 

мно  жество внутридво-

ровых территорий (око-

ло 30 тысяч квадратных 

метров внутрикварталь-

ных дорог). Наградами 

общественным помощ-

никам за усердный труд 

стали в тот день почёт-

ные грамоты и полез-

ные подарки, вручённые 

лично главой городско-

го поселения Одинцово. 

Другим прекрасным 

по  дарком для званых 

гостей стал замечатель-

ный праздничный кон-

церт, подготовленный 

силами муниципального 

Цент ра народного твор-

чества. Профессиональ-

ные артисты, а также 

«самородки» из числа 

лауреатов городского 

фестиваля народного 

творчества «Одинцов-

ские самоцве ты» яви-

ли пуб лике красочный 

букет своих талантов. 

В числе ярких «звёзд», 

блиставших в тот день 

на сцене Волейбольно-

го центра, были такие 

мастера академического 

вокального жанра, как 

заслуженный артист РФ 

Виктор Сухонос, лау-

реаты международных 

конкурсов Катерина Не-

фёдова и Зарина Сама-

дова, молодая эстрадная 

исполнительница Лари-

са Верболицкая, а также 

неизменно покоряющий 

сердца своим лихим 

казачьим задором, лю-

бимый нашими земля-

ками народный коллек-

тив «Родник» и многие 

другие одинцовские 

таланты. Финиширова-

ло праздничное действо 

всеобщим хороводом, в 

который весёлые «род-

никовцы» легко увлекли 

и городское начальство, 

и многочисленных геро-

ев торжества.

Елена МОРОЗ. 

Фото Александра ЗАЙЦЕВА.

Вместе управляем городом

 Александр Гусев сердечно благодарит своих помощников «из народа».

3 февраля 2012 года в 16.00 заместитель предсе-

дателя правительства Московской области Виктор 

Егерев проведет пресс-конференцию в сети Интер-

нет, посвященную Году российской истории и 200-

летию Бородинского сражения.

Организатор конференции: министерство по 

делам печати и информации Московской области. 

Вопросы присылайте по адресу: konf@minpech.ru.
Бесплатный телефон «горячей линии» 8-800-200-

55-10 (круглосуточно).

Пресс'конференция в сети Интернет
c заместителем председателя правительства Московской области В.А. Егеревым

АНОНС



25 января 2012 года 3 стр.
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ЭТО ИНТЕРЕСНО

Технический контроль
(Начало на 1-й стр.)

– У нас очень много 

посевных площадей, –
го  ворит генеральный 

ди   ректор ЗАО «Плем-

хоз «Наро-Осановский» 

Александр Николаевич 

Рыхлик. – В этом году 

планируем засеять 2200 

гектаров земли. Из них 

800 гектаров – зерновых, 

1100 – кукурузы и 300-

400 гектаров – многолет-

них трав. Чтобы живот-

новодство работало, нам 

надо содержать транс-

портный цех. Это около 

90 тракторов, 80 единиц 

автотранспорта. 

Для того чтобы под-

готовить тракторы к 

оче  редному сезону, по 

словам генерального ди -

ректора, нужно два с 

половиной миллиона 

рублей. Для ремонта 

остальной сельхозтех-

ники – около пяти 

миллионов. Но матери-

альные затраты – это 

не главное. Как всегда 

– всё решают кадры. А 

Александр Николаевич в 

своих специалистах уве-

рен:

– Большой груз от-

ветственности лежит на 

главном инженере Вик-

торе Ивановиче Бонда-

ренко. Давно работают 

заведующий мастер-

скими Сергей Никола-

евич Силаев и заведую-

щий машинным двором 

Александр Александро-

вич Филиппов. В Мака-

ровском отделении тру-

дится Александр Ивано-

вич Марфин – старожил 

нашего хозяйства и про-

фессионал своего дела.

В двух цехах – трак-

торном и там, где ремон-

тируют сельскохозяй-

ственные машины, ра-

бота идёт полным ходом.

– Техники у нас очень 

много, и вся проходит 

техническое обслужива-

ние, – продолжает раз-

говор главный инженер 

Виктор Иванович Бон-

даренко. – Капитально 

готовим энергонасыщен-

ные тракторы. На них в 

первую очередь нагрузка 

ля жет: почвообработка, 

культивация почвы, 

бо  ронование. На вто-

ром месте – сеялки. Их 

нужно правильно отре-

гулировать, чтобы конт -

ролировать нор  му вы  се  ва 

семян…

К каждой технике ну-

жен свой подход. Но, по 

словам Виктора Ивано-

вича, специалисты ре-

монтной бригады уже все 

нюансы знают, работают 

не первый год. И, как 

всегда, вместе с ними в 

ремонте принимают уча-

стие механизаторы, за 

которыми закреплена эта 

техника.

Как на параде, выст-

рои лись косилки, кормо-

уборочные и зерноубо-

рочные комбайны, граб-

ли-ворошилки… Тех  ника 

в хозяйстве есть оте   -

чественная, белорусская, 

голландская и немецкая.

– Импортные машины 

намного надёжнее, но 

и стоимость их по срав-

нению с российскими 

значительно выше, – 

главный инженер оста-

новился около агрегата. 

– Например, одна зер-

новая сеялка «Амазонка» 

стоит 2,5 миллиона ру-

блей, а отечественная 

машина, выполняющая 

такие же функции, – 300 

тысяч. Ширина захвата 

одинаковая, норма вы-

сева такая же, произво-

дительность та же, но ка-

чество и надёжность ни в 

какое сравнение не идут. 

Поэтому, если есть воз-

можность, приобретаем 

импортную технику.

Практически каждая 

единица техники подле-

жит полной разборке и 

тщательному анализу ра-

боты каждого механизма. 

А дальше – где нужно – 

сварка, покраска, замена 

изношенных деталей, на-

стройка… 

Наро-осановские ре-

монтники и механиза-

то ры считают, что к 

традиционному смот ру 

сельскохозяйственной 

тех   ники, который со с то-

ит ся в конце марта, за-

планированный объём 

ра  боты по подготовке 

«под вижного состава» 

бу дет выполнен. 

Татьяна БУРЯКОВА.

Фото Александра ЗАЙЦЕВА. 

 Главный инженер племхоза «Наро-Осановский» Виктор Иванович Бонда-
ренко и заведующий машинным двором Александр Александрович Филиппов 
осматривают зерноуборочный комбайн.

 Механизатор Олег Голиков.

ОКАЗЫВАЕТСЯ, проя-

влять свои творческие 

способности на сцене 

можно пробовать с пер-

вого года жизни. И это 

доказала многочислен-

ным зрителям автор не-

обычного проекта Лю-

бовь Васильевна Ионова 

– руководитель детско-

го развивающего центра 

«Любава». Она же – в 

компании юной «коллеги 

по сцене» – семилетней 

Сашеньки – выступила в 

роли ведущей праздника.

В ы ш е н а з в а н н ы й 

Центр, реализующий 

раз  ви вающую програм-

му «Мон  тессори» и дей-

ствую щий на базе двух 

одинцовских детских са-

дов («Колокольчик» и 

«Солнышко»), недавно 

отметил своё пятилетие. 

И нынешнее малышовое 

шоу стало своеобразным 

забавным и красочным 

отчётом Центра по ито-

гам работы за год.

Самые крошечные ар-

тисты (в возрастной ка-

тегории «от года до трёх») 

выступали в сопровожде-

нии мам, а ребята по-

старше (самым взрослым 

из которых едва испол-

нилось шесть лет) демон-

стрировали свои  сцени-

ческие умения самостоя-

тельно. 

Около полусотни ма-

лышей умиляли взоры 

зрителей своими стара-

ни я ми.  Особо тёплое 

чув ство вызвали яркие 

и трогательные обра-

зы «ёжиков» и кукол-

«неваляшек», искусно во-

площённые малышами с 

помощью их терпеливых 

наставников. По словам 

Любови Ионовой, поми-

мо первичных основ пла-

стики дети приобретают 

здесь столь необходимые 

в повседневной жизни 

первые навыки самооб-

служивания: как настоя-

щие актёры в процес-

се «смены образа», они 

учатся быстро переоде-

ваться в разные одёжки. 

Творческий процесс 

развития полезных навы-

ков у детей в такой нетри-

виальной форме интере-

сен и самим ребятишкам, 

и их родителям. Возмож-

но, любопытный проект 

сможет привлечь внима-

ние других мам и пап, же-

лающих своим малышам 

нескучного детства.   

Елена МОРОЗ.

Фото Михаила БАШТАНЕНКО.

На сцене – с пелёнок
Если в названии этой публикации и есть некото-

рое преувеличение, то оно невелико. Дело в том, 
что именно детишки раннего возраста 22 января 
стали  героями необычной программы, продемон-
стрированной на сцене Дома творчества Один-
цовского центра информационно-художественного 
оформления.

БЛАГОЕ ДЕЛО

Конфеты – вместо сигареты
Единый день профи  лактики вредных при-

вычек в разных населённых пунктах района  
проводился по инициативе комитета по делам 
молодёжи, культуре и спорту администрации 
Одинцовского района. 

Участниками мо   ло дёжных клу  бов в ув-

лекательной и нетривиальной фор ме была 

проведена серия агитационных меропри-

ятий, нацеленных на борьбу с алкого-

лизмом, наркоманией и табакокурением. 

Основную аудиторию, на которую ориен-

тировали свою акцию её устроители, со-

ставили школьники сельских школ. Так, в 

селе Ершово активистами акции – моло-

дёжным клубом под оригинальным назва-

нием «Срок годности не ограничен» – для 

школьников было организовано театрализо-

ванное представление на соответствующую 

тему. По завершении акции юных зрителей 

угощали вкусными конфетами. 

Антон ФРАНЦЕВ.
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РЕЗОНАНС
НОВОСТИ ПОДМОСКОВЬЯ

2012�2025
В Московской областной Думе состоялось 

заседание Комитета по экономике, предпри-
нимательству и инвестиционной политике. 

Депутаты одобрили проект Положения о 

комитете, а также избрали Михаила Леон-

тьева заместителем председателя комитета. 

Кроме того, они рассмотрели проект Зако-

на «О стратегии социально-экономическо-

го развития Московской области до 2025 

года». Законопроект внесен в Мособлдуму 

губернатором Подмосковья Борисом Гро-

мовым.

Стратегия определяет цели и задачи ор-

ганов государственной власти Московской 

области на долгосрочную перспективу с уче-

том ресурсного потенциала Подмосковья, 

особенностей развития региона, изменив-

шейся ситуации в экономике, обусловлен-

ной влиянием финансово-экономического 

кризиса 2008-2009 годов, а также ряда по-

ложений стратегического характера, опреде-

ленных на федеральном уровне. 

Обсудив законопроект, депутаты приняли 

решение внести его на ближайшее заседа-

ние областного парламента для рассмотре-

ния в первом чтении.

Подписано соглашение 
о сотрудничестве власти, 
бизнеса и профсоюзов

В Доме правительства Московской области 
подписаны отраслевые соглашения между ми-
нистерством промышленности и науки регио-
на, представителями областных отраслевых 
организаций профсоюзов и советов директо-
ров обрабатывающих отраслей промышленно-
сти Подмосковья на 2012-2014 годы.

По словам министра промышленности 

правительства Московской области Влади-

мира Козырева, соглашения предусматри-

вают дальнейший рост заработной платы 

в реальном секторе экономики. К концу 

2012 года она должна составить не менее 

38 тысяч рублей, а к концу 2014 года – вы-

расти в 1,5 раза по отношению к достигну-

той в 2011 году. Минимальная заработная 

плата установлена в размере девяти тысяч 

рублей.

Научно-промышленный комплекс Под-

московья успешно справился с задачами, 

поставленными такими же соглашениями, 

заключенными на период 2009-2011 годов. 

Объем производства в этом секторе за 11 

ме  сяцев 2011 года превысил годовой пока-

затель 2010-го.

Соглашения подписаны с советами ди-

ректоров и профсоюзными организация-

ми предприятий химической промышлен-

ности, машиностроения и металлургии, 

авиационной, оборонной, радиоэлектрон-

ной промышленности, мебельной и дере-

вообрабатывающей, текстильной и легкой 

промышленности. Ход реализации согла-

шений решено рассматривать раз в полу-

годие.

Минобороны будет 
сотрудничать с областными
коммунальщиками

В заседаниях штаба ЖКХ Московской об -
ласти теперь постоянно будет участвовать 
представитель Министерства обороны РФ. 
Он станет докладывать обо всех происше-
ствиях в обслуживаемых ими жилых домах 
Подмосковья.

Вернуться к проблеме обслуживания во-

енных городков пришлось после того, как 

в двух из них произошли серьезные ава-

рии. Коммунальные службы Вооруженных 

сил быстро справиться с ними не смогли, а 

в министерство ЖКХ доложили с большим 

опозданием. В результате жилые дома на не-

сколько часов остались без отопления и во-

доснабжения. 

Я очень хорошо помню 

90-е годы, когда в стране 

в последний раз карди-

нально менялась власть. 

До того семья наша была 

тем самым средним клас-

сом, который сегодня 

власть хочет видеть соци-

альным большинством. 

Благоустроенное жильё, 

пусть и однушка на чет-

верых. Машина, пусть и 

предпенсионного возрас-

та. Отпуск всегда с поезд-

ками, пусть в основном 

и по Подмосковью. Не 

сказать, чтобы мы как-

то особенно выделялись 

достатком среди дру-

зей и знакомых, но жили 

вполне себе прилично. И 

вдруг – раз! – и всё поме-

нялось. Я понять не мог-

ла – почему при тех же 

составляющих мы ста-

ли жить резко хуже? Ро-

дители всё также ходили 

на работу, только зарпла-

ту им стали задерживать. 

Я вот гречку до сих пор 

не люблю, потому что од-

нажды мы на какое-то 

время оказались в жут-

ком денежном вакууме – 

и зарплату родителям не 

платили, и пенсию ба-

бушке задержали – и пи-

тались только этой кру-

пой, которой опять же по 

случаю в доме было не-

сколько килограммов… 

Теперь-то понимаю: так 

резко наш уровень жизни 

упал, потому что в стране 

тогда была революция. А 

сытых и богатых револю-

ций не бывает. Причём, 

принесёт ли в итоге ре-

волюция народу те блага, 

ради которых затевалась, 

или нет – это ещё бабуш-

ка надвое сказала. Но то, 

что во время революции 

и несколько лет после неё 

народ будет жить хуже – 

это много раз историей 

доказанный факт. Пото-

му что когда власть тря-

сёт и устаканивает, а это 

бывает после каждой ре-

волюции, ей, власти, во-

обще не до какого наро-

да. Ни до бедного, ни до 

богатого. Так было и в 

1917-м, и в 1991-м…

После революции я 

училась в вузе. И поме-

шать мне тогда полу-

чить высшее образова-

ние могли только соб-

ственные тупость и лень. 

Никаких других препят-

ствий не существовало. 

Разве что случилась бы 

ещё одна революция, за-

крывшая все вузы в стра-

не. Если бы мне на тот 

момент кто-то сказал, 

что я живу плохо и пора 

уже начинать возмущать-

ся действительностью, 

я очень бы удивилась: 

что, правда? Мне неког-

да было рассуждать об 

уровне жизни и анализи-

ровать политические ло-

зунги тех времён. Я учи-

лась, и параллельно на-

бивала руку в профессии. 

Не зная, что будет завтра, 

совершенно точно была 

уверена: я больше не хочу 

три раза в день есть греч-

ку. Поэтому училась хо-

рошо. И работала мно-

го. Мне в голову не при-

ходило, что кто-то, кроме 

меня, должен заботиться 

о моём будущем – глава, 

губернатор, президент… 

Войны нет – и слава 

Богу, а всего остально-

го в своей жизни я до-

бьюсь сама. Власть же, 

как я считала, существу-

ет для каких-то глобаль-

ных вещей – для созда-

ния грамотной внешней 

и внутренней политики, 

адекватных законов, уве-

личения какого-то ма-

лопонятного обывателю 

ВВП. 

Да, собственно, и сей-

час моё мировоззре-

ние изменилось не силь-

но. По-прежнему думаю, 

что если здоровому рабо-

тоспособному человеку 

средств на существование 

не хватает, значит, он ра-

ботает либо мало, либо 

плохо. Смотришь ино-

гда репортажи с митин-

гов: стоят среди бела дня 

здоровые лбы, чего-то 

криком от власти требу-

ют. Они что, безработные 

все? Или искренне верят, 

что криками денег в ко-

шельках прибавится? Не-

давно на двери подъезда 

увидела объявление: все 

на митинг против обни-

щания народа! Потом по-

смотрела на свой двор… 

Между личным автотран-

спортом обнищавшего 

на  рода дворовые кошки с 

трудом протискиваются. 

В кафе на соседней ули-

це после 8 вечера в лю-

бой день недели свобод-

ных столиков нет. Что та-

кое билет на самолёт до 

Питера в день вылета, 

никто и не вспомнит уже, 

– за неделю обычно всё 

выкуп лено. И всё рав-

но – все на митинг про-

тив обнищания народа. 

Пара докс.

Не подумайте, я в сво-

ём уме, знаю и вижу, где 

живу. Знаю, как нелегко 

приходится пенсионерам, 

инвалидам, многодет-

ным семьям… Даже у нас 

в Подмосковье, не гово-

ря уже о каких-то даль-

них регионах. Одно вре-

мя я в толк взять не мог-

ла: почему Московская 

область, где минимальная 

заработная плата теперь 

уже в два раза выше об-

щероссийской и бюджет 

по величине теперь уже 

второй в стране, никак 

не избавится от живущих 

за чертой бедности? По-

вышаем-повышаем соци-

альные выплаты, а жите-

лей с доходами ниже про-

житочного минимума тем 

не менее 10%. Потом мне 

объяснили: есть такой 

термин – «детская бед-

ность». Появился ребё-

нок в семье, мама мини-

мум три года работать не 

будет, значит, минус одна 

полноценная зарплата. А 

папин заработок теперь 

делится на троих. Вот се-

мья и укатилась за черту 

бедности. И именно дет-

ская бедность у нас даёт 

основной процент мало-

имущих, при том, что по-

собия на детей в Подмо-

сковье выше, чем даже в 

столице. Давайте выйдем 

на митинг и потребуем 

увеличения социальных 

выплат? 

Давайте. Только ведь 

взять из кошелька – чи-

тай, из бюджета – при 

любом раскладе мож-

но не больше того, что в 

него положено. А положе-

ны туда в основном дохо-

ды реального сектора эко-

номики. У нас в регио не 

треть жителей – дети и 

пенсионеры, какие от них 

доходы? Ещё треть рабо-

тает в бюджетном секто-

ре, то есть тоже ничего 

не производит. Получает-

ся, оставшаяся треть кор-

мит всех остальных. Что 

делать будем? Переобло-

жим её налогами? Поса-

дим на круглосуточный 

рабочий день? Разгоним 

бюджетный сектор, что-

бы лечить и учить неко-

му было? Вычеркнем за 

ненадобностью из ста-

тьи расходов детей и пен-

сионеров? Или, может, 

организуем революцию 

и власть поменяем? «У 

тебя какая-то неактивная 

гражданская позиция, –
сказал мне однажды зна-

комый, относящий себя к 

оппозиционерам. – Тебя 

ни на что не раскача-

ешь». А зачем меня раска-

чивать? Чем моя, личная, 

экономика отличается от 

экономики страны? Толь-

ко размерами. А так всё 

то же. Если перестаёт хва-

тать того, что зарабаты-

ваю, уменьшаю расходы 

или ищу подработку – вот 

вам внутренняя полити-

ка вкупе с реструктуриза-

цией экономики. Продук-

ты покупаю в одних и тех 

же местах, где с продавца-

ми налажены почти дру-

жеские отношения, в силу 

которых они мне и скидку 

сделают, и некачествен-

ный товар не продадут, 

– вот политика внешняя. 

Имею заначку на всякий 

пожарный – вот стабили-

зационный фонд. Нера-

ботающим в силу возрас-

та членам семьи помочь 

в состоянии – вот соци-

альная поддержка. И пока 

я перестановкой слагае-

мых свой личный бюджет 

увеличивать не научилась, 

нет у меня оснований ве-

рить словам: «Если мы А 

поменяем на Б, то завтра 

страна окажется в шоко-

ладе».

Кстати, а кто я сей-

час? Да всё тот же сред-

ний класс, только с по-

правкой на современ-

ность. Квартира уже не 

однокомнатная. Машина 

не отечественного про-

изводства. Отпуск за гра-

ницей. А что касается бу-

дущего… Вилла на Кана-

рах – ну, это вряд ли, но 

вот родители-пенсионе-

ры жить на одной греч-

ке точно не будут. Толь-

ко не надо больше ника-

ких революций. Оставьте 

мне мою среднеклассо-

вую стабильность. Она 

мне в перспективе моих 

стариков прокормить по-

может.

Ирина РЫБНИКОВА.

Оставьте меня 
в среднем классе!
Размышления о жизни, навеянные программной статьёй 
премьер�министра страны

Подчеркну сразу: к партии я не имею никакого 
отношения. Ни к той, о которой вы, может быть, 
подумали, ни к любой другой вообще. Я, честно 
сказать, даже комсомола уже по возрасту не за-
стала… Это я к тому, чтобы вы, уважаемые чи-
татели, на первых же строках не махнули рукой: 
«А, ну понятно… Очередное партийное славосло-
вие». Пишу не потому, что это приказано «умом, 
честью и совестью нашей эпохи». А потому, что 
меня, как, собственно, и всех остальных россиян, 
своей статьёй «Россия сосредотачивается» пригла-
сил к диалогу о будущем премьер-министр страны, 
кандидат в президенты Владимир Путин. 
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ИТОГИ�2011

АКТУАЛЬНО

В САМОМ начале свое-

го доклада Елена Алек-

сеевна сообщила, что за 

2011 год осуществлены 

комплексные меры по 

обеспечению мероприя-

тий, направленных на 

ак  тивизацию профи-

лактической деятельно-

сти (совершенствование 

госу дарственной системы 

профилактики, особенно 

в среде несовершенно-

летних); борьбу с органи-

зованной преступностью 

и коррупцией, незакон-

ным оборотом оружия и 

наркотиков; раскрытие 

совершенных преступле-

ний, обеспечение охраны 

общественного порядка и 

безопасности дорожного 

движения; совершенство-

вание миграционной по-

литики и реализацию за-

конодательства Россий-

ской Федерации в сфере 

внешней трудовой мигра-

ции.

Как в дальнейшем от-

метила начальник шта-

ба, за отчетный период 

был реализован ряд ос-

новных показателей опе-

ративно-служебной дея-

тельности, что позволило 

обеспечить в целом свое-

временное реагирование 

на изменение оператив-

ной обстановки, усилить 

контроль за развитием 

криминогенной ситуации 

и добиться устойчивого 

функционирования си-

стемы управления.

Далее Елена Буслаева 

подчеркнула, что опре-

деленные ориентиры для 

повышения эффективно-

сти служебной деятель-

ности уже сегодня содер-

жит утвержденная Пра-

вительством Российской 

Федерации програм-

ма «Обеспечение личной 

бе зопасности граждан». 

В данном направлении в 

отчетный период сотруд-

никами Одинцовской по-

лиции были проведены 

профилактические и опе-

ративно-профилактиче-

ские мероприятия. Наи-

более значимые из них: 

«Каникулы», «Подро-

сток», «Игла», «НОН», 

«Розыск», «Неформал», 

«Улица».

Также в минувшем году 

был реализован комплекс 

мероприятий по обеспе-

чению правопорядка и 

общественной безопас-

ности в период подготов-

ки и проведения выборов 

в Государственную Думу 

и в органы местного са-

моуправления Москов-

ской области. Благода-

ря предпринятым мерам, 

нарушений общественно-

го по   рядка на территори-

ях из  бирательных участ-

ков допущено не было.

Перейдя непосредст-

венно к показателям опе-

ративно-служебной де-

ятельности подразделе-

ний, Елена Буслаева 

отметила, что в отчетный 

перио д уменьшилось ко-

личество зарегистриро-

ванных преступлений на 

5,5 процента, а количе-

ство зарегистрированных 

тяжких преступлений 

на – 3,6 процента. Так-

же сократилось количе-

ство преступлений про-

тив личности (422 про-

тив 510), число угонов 

автотранспорта (38 про-

тив 46). По сравнению с 

прошлым годом, на 8,7 

процента снизилось чис-

ло наркопреступлений на 

территории района.

Также одинцовским по-

лицейским в 2011 году 

удалось добиться положи-

тельной динамики в рас-

крываемости тяжких ви-

дов преступлений (её рост 

составил почти 50 про-

центов) и реализовать ряд 

организационных и прак-

тических мероприятий 

по активизации борьбы с 

преступлениями эконо-

мической направленно-

сти. В прошедшем году 

было раскрыто 327 подоб-

ных криминальных дея-

ний, что на 24,8 процента 

больше, чем в 2010 году. 

Улучшилась работа и по 

выявлению и раскрытию 

преступлений, связанных 

с незаконным оборотом 

оружия. Здесь рост пока-

зателей составил 19,8 про-

цента. Кроме этого Елена 

Буслаева отметила, что в 

целом по району произо-

шло снижение грабежей 

(121 против 151), разбой-

ных нападений (44 про-

тив 59), фактов причине-

ния тяжкого вреда здоро-

вью (63 против 84), краж 

(1684 против 1783) и пре-

ступлений против лично-

сти (422 против 510).

Кроме всего перечис-

ленного, начальник шта-

ба сообщила, что в 2011 

году подразделениями 

ОГИБДД осуществлен 

комплекс мер, направ-

ленных на улучшение си-

туации в сфере безопас-

ности дорожного движе-

ния, повышение качества 

регистрационной работы 

и результативности ро-

зыска угнанного и похи-

щенного автотранспор-

та. Однако, она также 

констатировала, что, не-

смотря на принимаемые 

меры, количество ДТП 

на территории района 

увеличилось на 5,6 про-

цента.

В завершение свое-

го доклада Елена Алек-

сеевна указала сотрудни-

кам полиции на необхо-

димость уделять особое 

внимание проведению 

комплекса мероприятий, 

направленных на пресе-

чение актов терроризма 

и экстремизма и на ста-

билизацию ситуации на 

улицах. Также она обра-

тила внимание руководи-

телей территориальных 

отделов полиции на осу-

ществление более жест-

кого контроля за работой 

дежурных смен в отделах 

полиции Одинцовского 

района.

Пётр КОРОТЕЦКИЙ.

Фото автора.

Заботясь о безопасности...
В Одинцовском культурно�спортивном центре «Мечта» прошло подведение итогов работы 
межмуниципального управления МВД России «Одинцовское» за 2011 год

Основные моменты служебной деятельности 
присутствующим доложила начальник штаба МУ 
МВД России «Одинцовское», подполковник внут-
ренней службы Елена БУСЛАЕВА. 

В НАШЕМ городе до-

статочно людей, забыва-

ющих, с умыслом или без, 

оплатить за потребленную 

электроэнергию. Энерге-

тики ломают головы, на 

какие деньги покупать 

энергию, как же сделать 

так, чтобы чайник заки-

пал, а станок работал без 

перебоев, чтобы в шко-

лах и детских домах было 

светло и уютно.

 «Свет был всегда, куда 

же он денется? Розетки, 

что ли, вынимать при-

едут?» – думает непла-

тельщик, приходя на кух-

ню и включая микровол-

новую печь. Приедут, но 

не за розетками.

В соответствии с зако-

нодательством, энергети-

ки вправе  приостановить 

оказание услуг по постав-

ке электроэнергии. Проще 

говоря – выключить ру-

бильник. Отказ в поставке 

электричества за система-

тическую неоплату – аб-

солютно законная мера. 

Один мой знакомый пы-

тался оправдаться тем, что 

у него нет времени сто-

ять в очередях для оплаты 

счетов за электричество, 

но это не спасло его от от-

ключения за долги. 

В энергосбыте нам по-

яснили, что отключают 

только злостных должни-

ков, которые в течение 

трех месяцев не платят за 

электроэнергию или име-

ют существенную задол-

женность. При этом, сна-

чала должнику направ-

ляют счет-уведомление с 

просьбой погасить задол-

женность, затем – счет-

претензию, и, наконец, 

уведомление об отключе-

нии. И только потом, в 

случае если долг за свет 

так и не погашен, элект-

рики выключают рубиль-

ник. 

И все же, как заплатить 

за свет с минимальной по-

терей времени? 

Например, Мосэнер го-

сбыт предлагает потреби-

телям оплачивать электро-

энергию на сайте компа-

нии www.mosenergosbyt.ru
пластиковыми картами 

систем VISA и MasterCard 

или в контактном цен-

тре компании по телефо-

ну 8-800-555-0-555. Под-

робно об условиях опла-

ты можно узнать на сайте 

компании. Также удоб-

но сделать оплату в бан-

коматах или отделени-

ях банков, в Личном ка-

бинете клиента на сайте 

Мос энергосбыта или зака-

зав услугу по автоматиче-

скому платежу за электро-

энергию.

Возможностей запла-

тить, как правило, множе-

ство. Важно не забывать 

делать это в срок до 10 

числа месяца, следующе-

го за расчетным. Это обе-

зопасит ваши дома от от-

ключения электроэнергии. 

Виктория ПЕТРОВА.

А за свет?
«Энергетика – больше здравый смысл, чем нау-

ка», – говорил Лев Ландау. Но часто так случа-
ется, что его-то – здравый смысл – мы и теряем 
в первую очередь. ИЗ ПЯТИ ТЫСЯЧ зарегистрирован-

ных в Московской области внедорож-

ных мотосредств государственный тех-

нический осмотр прошли всего лишь 

50%. В Одинцовском районе из 639 

внедорожников на конец года прошли 

ГТО 250 (39%).

В течение ряда лет от ГТО уклоня-

ются частные владельцы внедорожных 

мототранспортных средств, а также 

организации, эксплуатирующие тех-

нику на закрытых территориях. Среди 

них ООО «Снежный город» (п. Лет-

ний Отдых); Бузиков О.М. из Голи-

цына; Головатик И.Г. из Краснозна-

менска; Беляев С.Л. из деревни 

За речье; Фомичев Д.А. из деревни 

Часцы; Петров А.И. из Одинцова.

Не изжиты случаи управления 

снегоходами, мотовездеходами без 

удостоверений на право управле-

ния данной категорией транспорт-

ных средств, без навыков вожде-

ния, что, безусловно, сказывается 

на их безопасной эксплуатации. 

6 марта 2011 года в деревне Петров-

ское по этой причине погиб житель 

города Москвы при управлении сне-

гоходом в ночное время.

Основными целями предстоя-

щей операции являются выявле-

ние и запрет эксплуатации внедо-

рожных мототранспортных средств и 

других самоходных машин и прице-

пов к ним, не отвечающих требова-

ниям безопасной эксплуатации и не 

прошедших государственный техни-

ческий осмотр. К правонарушителям 

будут применяться административ-

ные взыскания. 

4 февраля в помещении инспекции 

Гостехнадзора (г. Одинцово ул. Мар-

шала Неделина, д. 11) можно зареги-

стрировать самоходные машины, пред-

ставить технику на государственный 

технический осмотр, сдать экзамены и 

получить удостоверение на управление 

внедорожными мотосредствами. 

По вопросам проведения опе-

рации «Снегоход-2012», другим 

вопросам, касающимся деятель-

ности Гостехнадзора Московской 

области, обращаться по телефону 

(495) 650-20-05, по Одинцовскому 

району — 593-42-43.

М.А. ТЕСЛИН, главный государственный 

инженер-инспектор Гостехнадзора

Одинцовского района. 

«Снегоход�2012»
С 25 января по 12 февраля на территории Московской области прово-

дится операция «Снегоход-2012».
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ПЕРВОЕ в наступив-

шем году заседание ста-

рейшего ЛИТО «Парнас», 

возглавляемого ныне чле-

ном Союза писателей РФ 

Ольгой Сорокиной (на 

снимке), решено было 

посвятить как раз теме 

новогодних праздников. 

К тому же, незадолго до 

этого на страницах нашей 

газеты была выпущена 

публикация стихов «пар-

насовцев» на соответству-

ющую тему, а на радио 

Одинцова вниманию слу-

шателей была представ-

лена увлекательная тема-

тическая передача «Душа 

в заветной лире». 

Литераторы традици-

онно провели заседание 

в Одинцовской город-

ской библиотеке №1. В 

очередной раз своё мне-

ние о современной поэ-

зии выразили хозяева и 

гости «Парнаса». При-

знанные художники сло-

ва – ветераны ЛИТО 

Борис Тропин и Ва-

лентин Бордин – про-

вели интересный лите-

ратуроведческий анализ 

нового коллективного 

издания «На границе ты-

сячелетий», выпущенно-

го в издательстве Лите-

ратурного института (ре-

дактор – В. Смирнов). 

В данную книгу вклю-

чены произведения пяти 

авторов, в числе которых 

и наш земляк, поэт из 

Усова Александр Соро-

кин. Его творчество отли-

чает особая поэтичность, 

неординарность мышле-

ния, проникновенность, 

глубокая духовная насы-

щенность произведений, 

следование классическим 

канонам стихосложения 

и, вместе с тем, яркая са-

мобытность стиля. Алек-

сандр стал званым гостем 

этого заседания «Пар-

наса». 

Затем одинцовские 

поэ ты познакомили кол-

лег по перу со своими но-

выми стихотворениями. 

И поскольку новогодняя 

тематика была в центре 

внимания, темы прозву-

чавших на этой встрече 

произведений были преи-

мущественно позитивны, 

светлы. Стихи покоряли 

лёгкостью слога, глуби-

ной мысли, яркой образ-

ностью. 

Особое внимание взыс-

кательных ценителей 

прив  лекли стихи старей-

ших участников «Парна-

са» – Николая Оболон-

ского, Ярослава Аршино-

ва, Александра Зарубина. 

Не оставили публику рав-

нодушной и литератур-

ные творения молодых 

поэтесс – Ларисы Ступ-

никовой и Татьяны Рома-

новой. 

В завершение творче-

ской встречи одинцов-

ская поэтесса и музы-

кант, лауреат множества 

но  минаций городского 

конкурса «Одинцовские 

самоцветы» Ев  гения Ас-

тафьева исполнила сим-

патичные «колядки» соб-

ственного сочинения.

Елена МОРОЗ.

РОДНИКИ КУЛЬТУРЫ

ИНФОРМИРУЕТ НАЛОГОВАЯ СЛУЖБА

ФЕСТИВАЛИ

Шансон – в Ершове
«Гуляй, пой, душа!» – под таким на-

званием прошёл фестиваль песни в стиле 
«Русский шансон» в Культурно-досуго-
вом центре сельского поселения Ершов-
ское 14 января. 

Это – уже второе мероприятие такого 

рода. Согласно замыслу его организаторов, 

сотрудников культурного центра, фестиваль 

планирует стать ежегодным. В концерте, 

который продлился полтора часа, приняли 

участие многочисленные исполнители из 

сельского поселения Ершовское, а также из 

Звенигорода и Москвы. Почётным гостем 

фестиваля стал столичный исполнитель 

шансона, композитор и певец Олег Макин.

ПРИГЛАСИТЕЛЬНЫЙ БИЛЕТ

Краса Голицыно'2012
Конкурс с таким названием проведёт 

администрация городского поселения Го-
лицыно совместно с КДЦ «Октябрь».

Конкурс будет состоять из нескольких эта-

пов: видеопортфолио, подготовленное зара-

нее (на три минуты), экспромтные задания, 

песенное и танцевальное испытания (каж-

дое – не более четырех минут), театральная 

мини-зарисовка. 

Основное мероприятие состоится 17 фев-

раля в 15 часов в Культурно-досуговом 

цент ре «Октябрь». Заявки на участие в кон-

курсе принимаются по телефону 694-03-89. 

Требования к претенденткам: возраст 

16-25 лет, жительница городского поселе-

ния Голицыно. 

Межрайонная ИФНС России №22 
по Московской области информирует 
налогоплательщиков, что подключение 
к системе представления налоговой и 
бухгалтерской отчетности в электрон-
ном виде по телекоммуникационным 
каналам связи предоставляет на-
логоплательщику ряд существенных 
преимуществ: исключение технических 
ошибок при заполнении декларации; 
экономия времени, затрачиваемого 
на сдачу отчетности; сдача отчетности 
осуществляется с рабочего места в те-
чение нескольких минут; оперативное 
обновление форм отчетности; полу-
чение по электронной почте сведений 
об исполнении налоговых обязательств 
перед бюджетом; получение по элек-
тронной почте информации, размещен-
ной на стендах налоговой инспекции; 
получение дополнительных услуг; не 
нужно представлять налоговую отчет-
ность на бумажных носителях.

Налогоплательщик, подключившись 
к системе формирования и сдачи от-
четности по телекоммуникационным 
каналам связи, будет иметь возмож-
ность в режиме запрос-ответ (off-line) 
получать по каналам связи инфор-
мацию в виде: справки о состоянии 
расчетов по налогам, сборам, пеням и 
штрафам; выписки операций по рас-
четам с бюджетом; акта сверки рас-
четов налогоплательщика по налогам, 
сборам, пеням и штрафам; перечня 
бухгалтерской и налоговой отчетности, 
представленной в отчетном году.

Налогоплательщики представляют 
налоговую отчетность в налоговые 
органы в электронном виде через 
специализированных операторов свя-
зи. В настоящее время Управлением 
ФНС по Московской области заклю-
чены соглашения о сотрудничестве 
со следующими специализированными 
операторами связи:

ООО «Такском» www.taxcom.ru 
127051, г. Москва, ул. Садовая-Самотечная, д. 12, 2-й подъезд, 3-4 эт., 
тел. (495) 225-24-01
ООО «СКБ Контур» www.skbkontur.ru
127254, г. Москва, ул. Добролюбова, д. 3, стр. 1, офис 413, 
тел. (495) 604-49-15 
ООО Компания «Гарант Телеком» www.garant-telecom.ru
Юридический адрес: 214019, г. Смоленск, проезд Маршала Конева, д. 29
Офис в г. Москве: 115093, г. Москва, Подольское шоссе, д. 8, корпус 5,
телефон (многоканальный): (495) 647-70-00; факс: (495) 649-30-22
ООО «Компания «Тензор» www.ereport.sbis.ru 
125190, г. Москва, Ленинградский пр-т, д. 80, к. 16, оф. 502 (5 этаж),
тел./факс (495) 988-48-39 (многоканальный)
ООО «КОРУС Консалтинг» www.korusconsulting.ru 
115114, г. Москва, Дербеневская наб., д. 11, корп. А, офис, 401, 
тел./факс (495) 229-41-84
ЗАО «Калуга Астрал» www.astralnalog.ru 
111141, г. Москва, ул. Плеханова, д. 7, стр. 1, тел./факс (495) 368-06-04
ЗАО «Мостинфо» www.most-info.ru 
125047, г. Москва, 1-й Тверской-Ямской переулок, д. 18/3, оф. 240,
тел. (499) 251-62-60 
АНО «Белинфоналог» www.belinfonalog.ru
тел. (495) 642-95-88
ООО «ТехноКад» http://technokad.ru/
115114, Россия, г. Москва, Павелецкая наб., д. 8, стр. 6, 
тел.: (499) 671-64-59 

Святочные дни каждый из по-
следователей русских традиций 
отмечает по-своему – в меру 
своей творческой фантазии. 
Одинцовские мастера художе-
ственного слова отметили этот 
многодневный праздник (и – на-
чало наступившего года), как и 
подобает поэтам, весьма творче-
ски, с тонким вкусом и с пользой 
дела. А это значит – «поточили» 
острые «перья», потешили поэ-
тических муз изысканными дара-
ми вдохновенья. 

Поэты «поточили перья», или 
Новогодние дары вдохновенья
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Если 

вы 

хотите, 

чтобы о работе 

вашего предприятия 

и его людях узнали 

в районе, чтобы ваш 

материал появился 

в «Деловой cреде», 

звоните нам.

Контактный телефон 

593�09�90. 

Е�mail: novrub@novrub.ru.

 Для «Деловой среды».

 Д

ЧЕЛОВЕК ДЕЛА

читайте на стр. 8-9

Конкурс учрежден в целях поддержи  пред-
принимателей, для достойной оценки  дости-
жений малого и среднего бизнеса Московской 
области, а также для привлечения населения 
к предпринимательству.

Участники могут стать победителями по 
следующим номинациям: «Лучший индивиду-
альный предприниматель», «Лучшее микро-
предприятие», «Лучшее малое предприятие», 
«Лучшее среднее предприятие». Также учреж-
дены ещё две дополнительные номинации – 
«Лучший субъект малого и среднего предпри-
нимательства в сфере инноваций» и «Лучший 
предприниматель-экспортер».

В конкурсе принимают участие субъекты 
малого и среднего предпринимательства, за-
регистрированные и осуществляющие свою 
деятельность на территории Московской об-
ласти. Участие в конкурсе бесплатное. Победи-
тели и лауреаты будут награждены дипломами.

Заявку на участие можно подать до 13 
апреля 2012 года в министерство экономи-
ки Московской области по адресу: 143407, 
г. Красногорск-7, бульвар Строителей, д. 1, 
7-й этаж, каб. 736.

Справки по участию в конкурсе можно по-
лучить по телефонам: (498) 602-17-21; (498) 
602-17-56.

Полный пакет документов для участия в 
конкурсе размещен на сайте министерства 
экономики Московской области в разделе 
11.6 «Мероприятия» п.11 «Государственная 
поддержка малого и среднего предпринима-
тельства Московской области».

Подмосковье 
выбирает лучших

ВНИМАНИЕ: КОНКУРС ЧЧЕЕЛЛООВВЕЕКК ДДЕЕЛЛААА

И снова –
требуется личность!

 читайте на стр. 8-9
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Как это важно, на-
в е р н о е ,  к о гд а  в п е -
чатления о человеке, 
к ото р о го  т ы  д а в н о 
знаешь, не меняются 
даже спустя десяти-
летия. Не наступает 
того обидного разоча-
рования, особенно в 
мелочах, когда меня-
ется отношение к лю-
дям. И время в таких 
случаях становится 
единственно верным 
свидетелем событий 
и полезных дел, став-
ш и х  п р о д о л ж е н и е м 
замечательной судь-
бы.  Думаю, что в этих 
житейских выводах 
меня поддержат мно-
гие, узнав о героине 
нашего сегодняшнего 
рассказа. А именно к 
ней — Зинаиде Вик-
торовне Кузьминой, 
председателю Один-
цовской территори-
альной организации 
профсоюза рабочих 
местной промышлен-
ности и коммунально-
бытовых предприятий 
— относится всё вы-
шесказанное.

Опасность
со страховкой

С 1 января 2012 
года в России по-
явился еще один вид 
обязательного страхо-
вания — страхование  ответственности 
владельца опасного объекта.  С введением 
этого нового термина, который трактует Феде-
ральный закон «Об обязательном страховании 
гражданской ответственности владельца опас-
ного объекта за причинение вреда в резуль-
тате аварии на опасном объекте», изменятся 
подходы к страхованию таких объектов. И 
достаточно серьезно. Не случайно эта тема 
стала главной на бизнес-завтраке,  который 
провела Одинцовская торгово-промышленная 
палата (президент А.И. ВАТАЖИЦЫН) совмест-
но с  филиалом ООО «Росгосстрах» в Москве и 
Московской области.

читайте на стр. 10

АКТУАЛЬНО

В Подмосковье стартует конкурс «Луч-
ший субъект предпринимательской дея-
тельности Московской области», органи-
затором которого выступает министер-
ство экономики Московской области.
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Вот такой 
вояж!

ОАО «Голицынский автобусный 
завод» (ГОЛАЗ) входит в состав 
крупнейшего машиностроитель-
ного холдинга  «Группа ГАЗ», 
объединяющего основных про-
изводителей автобусной и ав-
томобильной техники в России. 
В 2003 году решением управ-
ляющей компании дивизиона 
«Автобусы» завод был определен 
как основной производитель 
автобусов междугороднего и ту-
ристического класса. Автобусы, 
выпускаемые на ГОЛАЗе, эксплу-
атируются практически во всех 
регионах нашей страны. Об этом 
и многом другом — в интервью 
с генеральным директором пред-
приятия В.И. СЕМИНЫМ.

Свои всегда 
надёжнее

Наступивший год для МУП 
«Служба капитального строи-
тельства» станет юбилейным: 
вот уже около пятнадцати лет 
коллектив этого предприятия 
решает задачи районного 
масштаба. В качестве за-
казчика предприятие ведет в 
Одинцовском районе большой 
комплекс работ, в которых 
задействованы инвесторы, 
имеющие огромный опыт и 
авторитет серьезных деловых 
партнеров. В интервью «Но-
вым рубежам» генеральный 
директор предприятия В.М. 
ОГНЕРУБОВ рассказывает об 
успехах и перспективах  на 
2012 год.

Целебный 
резонанс

Д в а  го д а  н а з а д  ф и р м а 
«Тао ра Медикал» впервые 
в Одинцове, на территории 
Центральной районной боль-
ницы на Можайском шоссе, 
открыла Медицинский центр, 
который проводит современ-
ную и эффективную диагно-
стику с помощью медицин-
ского оборудования нового 
поколения – магнитно-резо-
нансной томографии (МРТ). 
А недавно она создала в 
восьмом микрорайоне горо-
да еще один центр – Центр 
МРТ и неврологии. Об этом – 
в интервью с главным вра-
чом центра И.Е. НАРАЕВЫМ.

читайте на стр. 10

ВИЗИТНАЯ 
КАРТОЧКА
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(Начало на 7-й стр.)
– Владимир Ильич, тра-

диционный для начала 

года вопрос: каким  

в истории заво-

да запомнится 

2011-й?

– Для нас он 

был доста-

точно удач-

ным, ведь 

впервые в 

России нам 

у д а л о с ь 

с о з д а т ь 

новую ма-

шину — ГОЛАЗ-5251 с собственным 

именем «Вояж». Осенью этого года на 

автофоруме коммерческого транспорта 

в «Крокус-Сити» в рамках ежегодного 

конкурса «Лучший коммерческий авто-

мобиль года в России» наш междугород-

ний автобус  «Вояж» занял первое место 

в номинации «Перспектива года». Он 

действительно получился удачным, по-

тому что разработан с учетом современ-

ных тенденций кузовного производства. 

Мы увеличили количество посадочных 

мест с 45 по стандарту международного 

класса до 53. Ни в одной машине нет  

багажника такого объема – целых семь 

кубов. В оформлении салона использо-

ваны высококачественные материалы, 

новое освещение, установлен кондици-

онер, возможны дополнительные опции, 

в том числе видео, туалет, спальное 

место для водителя… В общем, сегодня 

уже можно уверенно заявить о полно-

масштабном окончании работ по про-

екту «Автобусы международного класса». 

Мы продолжаем выпускать наш первый 

туристический автобус «Круиз», который 

очень хорошо зарекомендовал себя.  А 

теперь у нас появился «Вояж», который, 

мы надеемся, будет внедрен в массовое 

производство. Во всяком случае, в сле-

дующем году с конвейера завода таких 

машин будет выпущено не менее двух-

сот штук. Так что, возвращаясь к вашему 

вопросу об итогах года, можно сказать 

коротко: всё, что мы 

запланировали, — 

выполнили. И по 

инвестициям, и 

по разработке 

новой продукции.

– Выходит, что  все ваши 

глобальные переме-

ны были впол-

не ожидаемы-

ми?

–  М о ж н о 

сказать и так. 

Это касалось не 

только само-

го производ-

ства. В течение 

года мы дважды 

увеличивали за-

работную пла-

ту рабочим. На новые 

условия оплаты 

труда перевели и РСС. С тридцати до со-

рока процентов подняли процент премии, 

увеличили также социальные выплаты, 

в том числе компенсацию за питание 

и проезд.

– А удалось ли справиться с 

такой проблемой, как нехватка 

квалифицированных кадров?

– Эта проблема остается актуальной 

до сих пор. В первую очередь, говорили 

и говорим о дефиците профессиональных 

сварщиков и электромонтажников. К 

сожалению, учебные комбинаты, готовив-

шие для нас эти кадры, перепрофилиро-

ваны. Поэтому очень дорожим каждым 

нашим сотрудником, не допуская оттока, 

и разбираемся в причинах увольнения 

практически каждого человека. На за-

воде очень хорошо развито 

движение наставничества. 

Однако время показыва-

ет, что на осуществле-

ние предстоящих про-

ектов нам потребуются 

не только достаточно се-

рьезные инвестиции, но и 

значительное увеличение 

числа персонала. Наш новый 

автобус «Вояж» буквально 

перед новым годом 

п о л у ч и л 

одобрение типа транспортного средства 

и впервые  на такой большой срок — три 

года. Так что начали подготовку произ-

водства к выпуску не менее пятисот ма-

шин в год, меняем технологическую це-

почку и, конечно же, начинаем вплотную 

заниматься новой кадровой политикой.

– Сейчас самое время назвать 

имена создателей «Вояжа».

– Над созданием нового автобуса 

трудился конструкторский коллектив 

ГОЛАЗа и инженерный центр дивизиона 

«Автобусы». Если говорить в целом о 

«Группе ГАЗ», то это — наша собственная 

разработка, длившаяся около года.  Сде-

лана она с участием директора по раз-

витию Виктора Маковецкого, главного 

конструктора завода Сергея Тавтешева, 

технического директора дивизиона Дми-

трия Гаронина. Ну и мы все, так сказать, 

всегда оставались  рядом с этой ма-

шиной. В ней объединены требования 

наших перевозчиков, которые хотели 

получить современную машину из со-

временных материалов и с современным 

внутренним и внешним дизайном. Перед 

Новым годом первые три сертифика-

ционных образца машины отгрузили в 

Краснодарский край.

– В ваш любимый Краснодар-

ский край?!

 – Мы действительно очень плодо-

творно сотрудничаем с этим регионом. 

А недавно я с интересом узнал, что 

губернатор Краснодарского края под-

писал постановление, действующее на 

территории всего края, запрещающее 

эксплуатацию автобусной техники 

старше десяти лет. Она подлежит 

утилизации. 

– Владимир Ильич, я все 

ждала, когда же вы, наконец, 

скажете об «олимпийском» про-

екте ГОЛАЗа, который на-

столько мас-

штабен, 

что с него, наверное, надо было 

начинать, а не заканчивать им 

наше интервью.

– С течением времени олимпийский 

проект, если можно так выразиться, всё 

больше и больше возникает у нас на го-

ризонте. А недавно с президентом фирмы 

господином Андерсеном и Олимпийским 

комитетом было подписано специальное 

соглашение. «Группа ГАЗ» совместно с 

компанией «Скания Россия» будут основ-

ными поставщиками автобусной техники 

на Олимпиаду-2014 в Сочи. «Группа ГАЗ» 

получила соответствующий сертификат 

официального поставщика на Олимпий-

ских играх. В количество заявленных 

машин фактически входит вся наша ав-

тобусная линейка. Предстоит думать над 

применением дополнительных опций, к 

примеру, инвалидного оснащения авто-

бусов.  Однако уже сегодня становится 

понятным, что весь наступивший год мы 

будем работать под эгидой олимпийского 

проекта.

– Как вы считаете, почему 

олимпийский комитет выбрал 

именно вас?

– Конечно же, им было из кого выби-

рать. Но наше преимущество в том, что 

мы являемся отечественными произво-

дителями. А это — основное требование 

комитета. На сегодняшний день дивизион 

«Автобусы», в который мы входим, явля-

ется основным производителем авто-

бусной техники в России. Наши машины 

отвечают всем требованиям, в том числе 

– международным правилам безопас-

ности. Они прошли обкатку на сочинских 

трассах, буквально неделю назад одна из 

них вернулась на завод, получив хорошие 

отзывы. Так что коллектив ГОЛАЗа прово-

дил старый и встретил новый год с хоро-

шим настроением. Пользуясь случаем, от 

себя лично и от имени всего коллектива 

предприятия хочу поздравить сотрудни-

ков «Новых рубежей» с  наступившим 

Новым годом. Мы  давно выписываем 

и с удовольствием читаем вашу газету. 

Хочется пожелать  читателям газеты, 

всем одинцовцам, прежде всего, доброго 

здоровья и настойчивости в до-

стижении главных целей.

Беседу вела 

Наталья ИГУМНОВА.

Фото автора

 и из архива ГОЛАЗа.

Свои всегда надёжнее
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– Валерий Михайлович, судя даже по га-

зетным репортажам районки, без дела в про-

шлом году, если так можно выразиться, вам 

сидеть не приходилось?..

– Это правда. Мы привыкли работать в таком режиме, 

что наш производственный год  расписан буквально по 

дням. Создавалось предприятие именно для осущест-

вления приоритетных  районных задач, от которых мы 

никогда не отступали. Буквально вчера прошло совеща-

ние, на котором поднимался актуальный еще для начала 

прошлого года вопрос о реконструкции старых и строи-

тельстве новых детских дошкольных учреждений в городе 

и районе. Сразу о проблемах говорить не хотелось бы, но 

наверняка что-то мешало ведению такого строительства. 

Основная ставка делалась, конечно же, на инвесторов, 

ведущих застройку микрорайонов. Но в конечном итоге, 

в развитии социальной инфраструктуры появился одно-

сторонний крен: стало появляться жилье, в отличие от 

обещанных школ, больниц или детских садов. Видимо, 

то, что  должны были сделать в свое время инвесторы, 

ляжет  теперь на плечи муниципальных образований. И 

часть этих задач перейдет в том числе и к нам, а мы с 

удовольствием будем их решать. Мы являемся заказчи-

ками на строительство нового детского сада на 190 мест 

в поселке Власиха. На сегодняшний день определилось 

место  в восьмом микрорайоне города Одинцово,  где 

также появится новый детский сад на 320 мест. 

– О каких еще завершенных проектах, 

в которых участвовал коллектив службы 

капитального строительства, можно рас-

сказать?

 – В целом прошедший год формировался достаточно 

напряженно. Однако  его результаты нас вполне устраи-

вают, потому что мы полностью выполнили ту программу, 

которую перед собой ставили. Если говорить конкретнее, 

то мы принимали участие в завершении шести проектов 

районного масштаба, в том числе – в возведении при-

стройки к станции скорой помощи, строительстве перво-

го пускового комплекса Одинцовского гуманитарного 

института площадью десять тысяч квадратных метров, 

введении в эксплуатацию автостоянки на 180 мест в 

селе Перхушково.

– Насколько я помню из предыдущего ин-

тервью, вы сдержали свое слово, пообещав 

в свое время построить автостоянку сразу же 

после завершения работ в больнице, хотя не-

которые упрекали вас в том, что эта стройка 

на селе нерентабельна.  

– Действительно, многие специалисты в области 

объектов недвижимости часто высказывались о том, 

что строительство автостоянки в сельской местности 

дохода нам не принесет. Так что, по мнению бизнес-

менов, все-таки построив автостоянку в Перхушкове, 

— мы совершили подвиг. Мы вложили в этот проект 85 

миллионов рублей, не имея пока никакой финансовой 

отдачи. Автостоянка в новом микрорайоне обязательно 

будет востребована, особенно когда придет время ос-

вобождать захламленную территорию.  Жильцы могут  

воспользоваться своим правом купить машиноместо в 

гараже или приобрести его  в аренду. Так что считаем, 

что с нашей стороны мы провели большую, полезную, а 

главное – качественно выполненную работу.

– Такой подход плюс мно-

голетний опыт, без сомне-

ния, стали вашей визитной 

карточкой в  городе и рай-

оне.

– Мы заявляем о высоком ка-

честве работ, которые впервые 

провели в прошлом году на стро-

ительстве серьезного городского 

проекта — очистных сооруже-

ний, ливневых стоков в западной 

промзоне города Одинцово. Эти 

сооружения смогут перерабаты-

вать более пяти тысяч кубов воды 

в сутки. Полностью проблему с 

ливневыми стока-

ми они, конечно же, 

не решают. Однако 

это только начало. 

Следующие, чуть 

меньшей произво-

дительности очист-

ные сооружения, 

предусмотренные 

нашими планами 

совместно с адми-

нистрацией города, 

будут построены при 

завершении стро-

ительства путепро-

вода в  восьмом 

микрорайоне.  В 

прошлом году был 

разработан новый и 

самый крупный для нашего района тип проекта очистных 

сооружений закрытого типа в деревне Осоргино. Он 

обеспечит отвод и очистку стоков от города Одинцово 

мощностью 30 кубов в сутки. Строительство уже начато, 

мы занимаемся изучением проектной документации. 

Затем приступим к работе над уникальным для города 

проектом строительства канализационного коллектора 

протяженностью восемь с половиной километров. По 

нашим предварительным расчетам, этот современный 

инженерный проект обеспечит отвод стоков прибли-

зительно лет на пятьдесят, а может и больше! За это 

время, конечно же, многое изменится, к примеру, будут 

найдены новые технологии. Однако таким образом у 

города есть возможность развиваться дальше. Коллектив 

нашей службы совместно с проектной организацией 

приступил сегодня к разработке современного проекта 

по водоснабжению города Одинцово: уже существуют 

технические условия по присоединению к московскому 

водоводу. Пройдет он через Ромашково до Одинцова и 

обеспечит московской водой все городские водозабор-

ные узлы. Предполагается, что он может быть продлен до 

города Голицыно, где ощущается нехватка воды.

– А насколько в сфере вашего влияния ока-

зался район?

– Коллектив службы капитального строительства 

активно подключился к программе модернизации 

здравоохранения в районе. Выполняем роль техниче-

ского заказчика и участвуем в подготовке проектов 

документации при строительстве сельских фельдшерско-

акушерских пунктов и амбулаторий. По задумке главы 

района А.Г. Гладышева, они должны быть совмещены с 

жильем для медперсонала. Первый такой объект с двумя 

квартирами планируется ввести в эксплуатацию в селе 

Успенское уже к концу нынешнего года. В последние два 

года вместе с управлением образования занимаемся 

капитальным ремонтом школ и дошкольных детских 

учреждений. Насколько качественно мы это делаем, 

можно судить по многочисленным положительным от-

зывам руководителей, которые не раз уже высказывали 

желание продолжить с нами работу. Востребованными 

оказались знания и опыт коллектива службы капиталь-

ного строительства и в Ершовском поселении, которое 

возглавляет В.В. Бабурин, при возведении спортивного 

зала, пристроенного к отремонтированному Дому культу-

ры. В Жаворонковском поселении мы с удовольствием 

откликнулись на идею главы поселения И.Ю. Васильевой 

построить там красивый культурно-досуговый центр, 

подключившись к проекту как технические заказчики. 

– Тем самым вы дали нашим читателям за-

глянуть в ближайшее будущее. Интересно уз-

нать: в рамках нынешних веяний нашлось ли 

место в проектах нано– или другим современ-

ным технологиям?

– Еще год назад я вряд ли бы смог утвердительно 

ответить на ваш вопрос. Но с открытием в городе 

Одинцово на Молодежной улице нового здания архива 

площадью 600 квадратных метров мы можем начать 

разговор и о применении  нанотехнологий.  Так что 

теперь Одинцовский архив отличает лучшее в стране 

оснащение архивных залов и, конечно же, комфортные 

условия для персонала.  В какой-то момент строители 

столкнулись с проблемой перекрытий первого этажа, 

несущая способность которых не обеспечивала полную 

нагрузку от стеллажей. Решить ее традиционным путем 

— возвести дополнительные колонны внутри помещения 

и находящегося под архивом гаража — оказалось  прак-

тически невозможно. Нам пришлось призвать на помощь 

ученых научно-исследовательского института,   которые 

предложили  наклеить на плиты перекрытий… тонкие 

полоски из углеволокна! Применить так называемый 

метод внешнего армирования. Как специалистам, нам, 

конечно же, это было очень интересно и познавательно. 

А главное, что таким, пусть недешевым способом, мы 

все-таки смогли решить проблему безболезненно для 

хозяев гаражей, чьи интересы не были ущемлены. В 

общем, служба действует и полезно работает на район.

– Что ж, в очередной раз хочется сказать 

–  свои всегда надежнее. Трудно ли соответ-

ствовать такому названию, как служба капи-

тального строительства?

– Но оно сразу говорит о главном — надежности и вы-

соком качестве нашей работы. А наше главное достояние 

— это профессиональный коллектив настоящих интеллек-

туалов с инженерным опытом сотрудников, накопленным  

за полтора десятилетия.  В их числе – В. Синицын, О. 

Мерезькова, О. Земзерева, Н. Яник, Т. Безрукавникова, 

В. Левин, П. Веселов, Т. Фонина, И. Юрова, О. Иванова 

и другие.  «Службу капитального строительства» ценят, 

прежде всего, как команду  отличных специалистов, 

осуществляющих реализацию самых сложных проектов. 

Наталья ИГУМНОВА.

Фото автора и из архива МУП 

«Служба капитального строительства».
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Сегодня ее имя напрямую связывают с раз-

витием профсоюзного движения в Одинцовском 

районе и городе Звенигород, имея в виду огром-

ный личный вклад в сложное и, прямо скажем, 

не для женского плеча дело. Быть может, именно 

в этом и есть весь секрет? Ведь для профсоюз-

ного вожака, который сможет за собой повести 

целый коллектив, важна, как оказалось, не 

только сила убеждения, но, прежде всего, бес-

ценные качества, сближающие людей. Доброта, 

способность сопереживать и в любую минуту 

прийти на помощь, легкость в общении, умение 

самую, казалось бы, безвыходную ситуацию 

повернуть в нужное русло. Дипломатичность и 

такт, по-настоящему проявить которые чаще 

всего умеют только женщины. Быть может… 

Но факт остается фактом. Бессменный 

вот уже в течение тридцати пяти лет 

профсоюзный лидер поддерживает в 

творческом тонусе целую команду 

профессионалов, сплотившихся вокруг нее.

Впрочем, ничего случайного не бывает. Непо-

вторимый характер Зинаиды Викторовны прояв-

лялся с детства, в котором ее окружала большая 

и дружная семья, и от которой, как ветви от 

одного корня, идут их главные фамильные черты. 

На Урале, где отец был особым мастером, всегда 

гордились рабочей профессией.  А она всегда 

гордилась отцовской фамилией. Узеньковых 

знали все, потому что только отец в городе имел 

личное клеймо. И особо — за их веселый нрав, 

за доброжелательность к людям. Вряд ли кто зна-

ет, что, благодаря упорному характеру и, конечно, 

таланту, Зинаида Викторовна в свое время круто 

изменила свою судьбу: участница всех концертов 

и спектаклей в строительном техникуме, где игра-

ла главные роли, она не раздумывая пришла в 

профессиональный театр, которому требовалась 

характерная актриса. А почему бы и нет?! На 

конкурсе кто-то из комиссии многозначительно 

произнес: «Ну-с, что умеете делать?». Она успела 

произнести только главную фразу насчет того, 

что все может. А когда надо было читать стихи, 

голос пропал. Совсем. Стала плясать, а когда 

голос вдруг «прорезался» — читать из «Евгения 

Онегина»… В общем, театру нужен был действу-

ющий актер. Учить было некогда. Училась, играя 

своих героев «с горячими сердцами». Это было 

незабываемое время, о котором она говорит 

как о любимой профессии и воплощенной мечте. 

Целых восемь с лишним лет творческой работы, 

интересных гастролей по всему Северу. 

Затем, как это обычно бывает, по семейным 

обстоятельствам пришлось сменить резкий кли-

мат Севера на климат «подмосковной Швейца-

рии» Звенигорода. А вместе с ним — в очередной 

раз и всю дальнейшую жизнь. Вот тогда ей и при-

годился сильный характер, с помощью которого 

она оказалась способной решать неразрешимое. 

Внутренняя убежденность, вера в собственные 

силы, способность взять себя в руки и не терять-

ся в трудную минуту помогали ей. Однажды на 

знакомый вопрос в отделе кинематографии при 

Академии медицинских наук: «А что вы умеете?» 

она снова ответила: «Научите – смогу». «Такую 

женщину не взять не могу», – произнес в шутку и 

всерьез главный режиссер. Снимали фильмы про 

операции на сердце: километры отснятой пленки 

рассказывали людям о цене человеческой жизни. 

А в собственной жизни появилась еще одна не-

проторенная дорога. С предложения — не ездить 

на работу в Москву и заведовать библиотекой 

в Звенигороде. Она никогда не переоценивала 

свои способности, но и здесь, говоря, что будет 

делать «все, что надо», отвечала за свои слова. 

Как показало время, эта короткая фраза никогда 

не оказывалась в ее жизни голословной. Кроме 

непосредственных обязанностей, она успевала 

слишком многое. Ее постоянное стремление – не 

быть созерцателем — проявлялось буквально во 

всем. Сотрудничала с редакцией радиовещания  в 

Звенигороде (позднее ее голос стал узнаваемым 

«профсоюзным рупором»). Дом культуры привлек 

ее к работе творческой: писала сценарии, испы-

тывая при это настоящую радость. Как всегда — 

училась. Заочно – в профсоюзной школе культуры 

в Ленинграде, которую окончила с отличием.

А дочь Наталья в это время  с отличием закон-

чила техникум. Кстати, впоследствии она выбрала 

ту же дорогу, что и мать – стала профсоюзным 

лидером.

 Зинаида Викторовна уже хорошо знала город 

и его людей. Когда в 1976 году ее избрали секре-

тарем горкома профсоюза работников местной 

промышленности, каких-то особых перемен в 

ее жизни, казалось, не произошло. Внешне это 

выглядело как продолжение той большой обще-

ственной деятельности, которую она вела и про-

должала вести. Но мы-то сегодня знаем, какие 

это были годы и сколько в них было творческой, 

полезной людям работы. 

«Не отделываться фразами», «Пришли на кого-

то жаловаться, а я прежде подумаю — мог ли 

этот человек так поступить», «Пока не изучу во-

прос, рекомендаций давать не буду. А то ведь 

демагогом станешь», «Если уверена в законности 

дела – на любой трибуне об этом скажу», «Вновь 

избранным говорю: надо, чтобы тебе верили. 

Держи свое слово: если сказал, что столовую 

откроешь, – открывай», «Не знаешь как, приду-

май новые формы и методы…». «Не получается 

– коллектив сам всему научит. Хоть семи пядей 

во лбу – коллектив сам тебя поправит. Будь на-

стойчивее, даже, может, характер поменяй, когда 

для дела требуется личность». 

Это, к слову сказать, — позиция тогдаш-

него начинающего профсоюзного районного 

активиста З.В. Кузьминой, а ныне — лауреата 

Общероссийского отраслевого профсоюза 

жизнеобеспечения. Она награждена Знаком 

губернатора Московской области «За труды и 

усердие» и медалью ордена «За заслуги перед 

Отечеством». Коллективы предприятий жилищно-

коммунального хозяйства в течение последних 

одиннадцати лет занимают первые места в об-

ластных профсоюзных смо-

трах-конкурсах на звание 

«Лучший коллективный до-

говор, эффективность про-

изводства – основа защиты 

трудовых прав работников» и 

«Лучший по профессии». 

И, по-моему, эта позиция 

ничуть не отличается от ее 

сегодняшнего подхода к ра-

боте. Время только приба-

вило опыта и еще большей 

уверенности в себя и своих 

многочисленных нынешних 

соратников по движению. И, конечно, веры в 

профсоюзы, которые, по ее убеждению, «рабо-

тают и никогда не погибнут», потому что связаны 

с человеком труда. А личный пример, о котором 

она говорила, он и сегодня остается личным при-

мером, как бы не в рамках  времени и не как 

лозунг это теперь звучит. Со временем, считает 

Зинаида Викторовна, профсоюз не поменял ни 

своего статуса, ни своего содержания: он, как 

и прежде, направлен на конкретного чело-

века, у которого всегда есть надежный 

защитник.

Наталья ИГУМНОВА.

Фото автора.

• Жилой комплекс в Перхушкове.

• В.М. Огнерубов, а также мэр Одинцово А.А. Гусев, начальник отдела транспорта, связи 
и дорожного хозяйства администрации г.п. Одинцово С.М. Ерш и начальник Одинцовского 
ДРСУ В.Д. Алтухов – на строительстве путепровода в 8-м микрорайоне города Одинцово.



АКТУАЛЬНО

Филиалы ООО «Росгосстрах» по Москве и Московской области: г. Одинцово: ул. Маршала Толубко, д. 3, кор. 3, тел. 580-43-80; Можайское шоссе, д. 117, тел. 
591-02-13, www.RGS.ru; п/о Горки-2: Рублево-Успенское шоссе, д.45А, тел.: 781-70-21, 781-70-19; г. Голицыно: ул. Советская, дом 52, тел.: 598-25-54, (49633)4-

37-25; г. Кубинка: Наро-Фоминское шоссе, д. 5, тел.: 746-62-61, (49633)43-725; г. Звенигород: ул. Комарова, д. 13, тел. 518-96-24, доб. (050)87-29.
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– Игорь Евгеньевич, с чем 
связано данное  решение?

– В связи с большим количе-
ством пациентов Центра магнит-
но-резонансной томографии на 
Можайке, с потоком которых один 
центр был уже не в состоянии 
справиться , и с большой потреб-
ностью пациентов в  высококва-
лифицированной неврологической 
помощи. Поэтому и было принято 
решение открыть еще один меди-
цинский центр, который помимо 
магнитно-резонансной томографии 
оказывал бы еще неврологиче-
скую помощь, потребность в кото-
рой тоже достаточно велика.

– Какова специфика Цен-
тра и каким будет основное 
направление его работы?

– В Центре будет оказываться 
высококвалифицированная не-
врологическая помощь широкому 
кругу пациентов с различными 
заболеваниями периферической 
и центральной нервной системы. 
Основным отличием и спецификой 
нашего нового центра будет при-
менение комплексного подхода 
к лечению и диагностике забо-
леваний нервной системы (вклю-
чающего помимо классической 
неврологии рефлексотерапию, 
мануальную терапию, остеопатию 
и физиотерапию), который по-
зволяет добиваться значительно 

больших успехов, нежели одна 
отдельно взятая из пере-

численных выше методик.  
Ориентированность на 

пациента и индиви-
дуальное рассмо-

трение каждого случая, исключа-
ющее шаблонный подход, создают 
комфортную  обстановку для па-
циента и позволяют добиваться 
значительных успехов в лечении.

– С какими проблемами и  
диагнозами чаще всего бу-
дут  к вам обращаться па-
циенты?

– Прежде всего, с заболевания-
ми центральной и периферической 
нервной системы, такими как: со-
судистые заболевания головного 
и спинного мозга (последствия 
инсульта, дисциркуляторная эн-
цефалопатия), заболевания пе-
риферической нервной системы 
(радикулопатии, невриты, поли-
невропатии), последствия перене-
сенных нейроинфекций,  а также: 
последствия черепно-мозговых 
травм, хронические и прогресси-
рующие болезни нервной систе-
мы, цефалгии (головные боли), 
остеохондроз, грыжи межпозвон-
ковых дисков. В Центре МРТ и 
неврологии пациенты смогут полу-

чить высококвалифицированную 
помощь специалистов: невролога, 
рефлексотерапевта, мануального 
терапевта, остеопата, травматоло-
га-ортопеда, массажиста. Центр  на 
данный момент оснащен высоко-
польным магнитно-резонансным 
томографом фирмы SIEMENS. В 
центре имеется процедурный ка-
бинет для проведения внутримы-
шечных и внутривенных инъекций, 
забора крови на анализы.

– Здесь существует даже 
дневной стационар, который 
достаточно редко открыва-
ют на базе частных центров?

– Да, это действительно так. 
Пациенты на базе дневного стаци-
онара смогут  получить курс интен-
сивной медикаментозной терапии, 
физиотерапевтическое лечение, 
рефлексотерапию.

– Какую новую технику и 
новые диагностические и ле-
чебные методики планирует-
ся внедрять?

– Возникла необходимость в 
приобретении УЗИ-аппарата экс-
пертного класса, что позволит 
выполнять ультразвуковые иссле-
дования органов брюшной полости, 
забрюшинного пространства, щи-
товидной железы, органов мало-
го таза, молочных желез, мягких 
тканей, дуплексное сканирование 
брахиоцефальных артерий, перифе-
рических сосудов, брюшной аорты. 
Планируется приобретение новых 

высокоэффективных физиотера-
певтических аппаратов, способных 
снимать воспалительные измене-
ния в суставах, помогать при боли 
в спине.  Также пациенты смогут 
сдавать анализы крови по множе-
ству показателей.

– Удобно ли расположен 
ваш Центр?

– Достаточно близко от Центра 
находится железнодорожная стан-
ция Одинцово, подъезд к нему на 
личных автомобилях также возмо-
жен. Адрес Центра: г. Одинцово, ул. 
Верхне-Пролетарская, д. 5а. Запись 
на диагностические и лечебные 
процедуры осуществляется заранее 
по телефону  или при личном визи-
те пациента или его родственников 
в Центр. Скоро необходимая паци-
ентам информация будет размеще-
на на нашем новом сайте.

Беседу вела Наталья ИГУМНОВА.

Фото автора.

ВИЗИТНАЯ КАРТОЧКА

Целебный резонанс

(Начало на 7-й стр.)

Круг обсуждаемых вопросов был 
достаточно предсказуем. Предпри-
нимателей и руководителей пред-
приятий, имеющих в своем про-
изводственном арсенале опасную 
технику и различное сложное обо-
рудование, прежде всего, волно-
вали страховые суммы и размеры 
выплат в случае, к примеру, аварии 
на опасном объекте. В этот день 
в обсуждении страхования ОПО 
(опасных производственных объ-
ектов) участвовали представители 
121-го Авиационного ремонтного 
завода, ОАО «Веломоторс+», Один-
цовской региональной топливной 
компании и компании «Скания-сер-
вис», фирмы «Аудитор», Одинцов-
ского водоканала, Баковского за-
вода и других организаций. Многих, 
естественно, интересовали не толь-
ко предусмотренные государством 
тарифы по обязательному страхо-
ванию, но и, конечно, то, грозят ли 
им штрафы в случае если  вовремя 
не оформить страховой полис. А по 
новому закону данный документ 
должен быть теперь в наличии у 
каждого владельца опасного объ-
екта. Об особенностях страхова-
ния опасных объектов  рассказал 

Рамзиль Идиатуллин,  директор 
отраслевого страхования  филиала 
компании РОСГОССТРАХ в Москве 
и Московской области. Прежде 
всего, он обозначил круг опасных 
объектов, к которым относятся 
опасные производственные объ-
екты, гидротехнические сооружения 
и автозаправочные станции. Под 
категорию ОПО подпадают также 
лифты, краны, подъемники, вышки, 
системы газопотребления и тепло-
снабжения котельных, площадки 
для хранения мазутного топлива, 
находящиеся на территории пред-
приятия… В случае аварии или 
при любом инциденте на таком 
объекте все затраты раньше при-
ходилось возмещать самому соб-
ственнику или страховой компании 
в пределах страховых сумм, преду-
смотренных законом. К примеру, 
в случае аварии, произошедшей с 
подъемным краном, пострадавшим 
выплачивалось сто тысяч рублей,  
а в случае аварии на объекте, где 
имелось опасное вещество, – мил-
лион рублей, окупавшие лишь часть 
нанесенного ущерба. На основании 
нового закона страхования ком-
пания берет на себя все последу-
ющие после события, имеющего 

признаки страхового случая, риски, 
гарантируя при этом огромные 
выплаты. Ни много ни мало — от 
шести с половиной миллиардов до 
десяти миллионов рублей!

Правда, чтобы постоянно нахо-
диться под такой надежной, гаран-
тированной государством защитой, 
нужно будет тоже раскошелиться. 
Цена вопроса, считают специали-
сты, не «аховая», а вполне реаль-
ная. Чтобы спать спокойно, необхо-
димо один раз в год заплатить за 
полис, стоимость которого для АЗС, 
например, составляет 13 тысяч ру-
блей, для участка газопотребления 
предприятия — 50, а для участка 
механизации с пятью подъемными 
механизмами — 30 тысяч рублей. 
На таком же высоком уровне — 
страховые выплаты пострадавшим 
гражданам и юридическим лицам, 
которых коснулась беда. Ну а тем, 
кто решит сэкономить на полисе, 
тоже придется рассчитываться 
рублем: штрафные санкции, при 
отсутствии договора страхования, 
для граждан измеряются двумя-
тремя, а для должностных лиц 
– двадцатью-тридцатью тысячами 
рублей. Юридические лица в таком 
случае могут лишиться нескольких 

сотен тысяч рублей, а то и на три 
месяца должны будут приостано-
вить производственную деятель-
ность. Обижаться, как говорится, 
не на кого, только на самого себя. 
Ведь таковы требования закона, 
основные положения которого, 
касающиеся страхования для ком-
мерческих организаций, вступили 
в силу с 1 января 2012 года, а 
для бюджетных организаций и в 
отношении лифтов и эскалато-
ров в многоквартирных домах  — 
с 1 января 2013 года.

Компания РОСГОССТРАХ, кото-

рой исполнилось недавно 90 лет, 
считается лидером корпоративного 
страхования России.  Она является 
членом Национального союза стра-
ховщиков ответственности и входит 
в число самых крупных российских 
страховщиков, которым по силам 
сегодня такой ответственный вид 
страхования. С приобретением 
полиса в РОСГОССТРАХе предпри-
ниматели получают не менее на-
дежную гарантию для спокойной 
работы.

Наталья ИГУМНОВА. 

Фото Александра ЗАЙЦЕВА.

Опасность со страховкой

• Генеральный директор компа-
нии «Таора Медикал» Виталий 
Шевченко.

• Оператор Екатерина Войнова.

• Главврач Центра МРТ и неврологии – Игорь Нараев.
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ПРОТОКОЛ ОБЩЕСТВЕННЫХ СЛУШАНИЙ 
в городском поселении Большие Вяземы Одинцовского муници-
пального района Московской области. 

Дата проведения: 25 ноября 2011 года с 11.00 до 13.30.
Место проведения: Маловяземская СОШ (Московская область, 

Одинцовский район, р.п. Большие Вяземы, ул. Городок-17, д. 20А) 
Одинцовского муниципального района Московской области.

Повестка дня:
«Материалы оценки воздействия на окружающую среду (ОВОС) 

хозяйственной деятельности при строительстве и эксплуатации Цен-
тральной кольцевой автомобильной дороги Московской области в 
городском поселении Большие Вяземы Одинцовского муниципаль-
ного района».

В общественных слушаниях принимают участие сотрудники адми-
нистрации, местные жители, депутаты городского поселения Боль-
шие Вяземы, представители заказчика, проектных организаций. 

Председатель общественных слушаний – Остапенко С.В. (и.о. ру-
ководителя администрации городского поселения Большие Вяземы).

Секретарь общественных слушаний – Велит М.С. (ведущий специ-
алист отдела градостроительства и землепользования администра-
ции городского поселения Большие Вяземы).

Председатель общественных слушаний Остапенко С.В. взял 
слово. Он выступил перед участниками общественных слушаний с 
вступительной речью о том, что общественные обсуждения в форме 
общественных слушаний, по материалам оценки воздействия наме-
чаемой хозяйственной и иной деятельности на окружающую среду 
по проекту строительства Центральной кольцевой автомобильной 
дороги Московской области, в состав которых входит «Оценка воз-
действия на окружающую среду» (ОВОС) и «Мероприятия по охране 
окружающей среды» были назначены постановлением и.о. руководи-
теля администрации городского поселения Большие Вяземы от 19 
октября 2011 года №479 в соответствии с Уставом городского по-
селения Большие Вяземы и «Положением о проведении публичных 
слушаний в городском поселении Большие Вяземы» на основании: 

1.1. Федерального закона от 10.01.2002 г. № 7-ФЗ «Об охране 
окружающей среды»;

1.2. Федерального закона от 23.11.1995 г. № 174-ФЗ «Об эколо-
гической экспертизе»;

1.3. Федерального закона от 08.11.2007 г. № 257-ФЗ «Об авто-
мобильных дорогах и о дорожной деятельности в Российской Феде-
рации и о внесении изменений в отдельные законодательные акты 
Российской Федерации»;

1.4. Приказа Госкомэкологии от 16.05.2000 г. № 372 «Об утверж-
дении Положения об оценке воздействия намечаемой хозяйственной 
и иной деятельности на окружающую среду в Российской Федера-
ции»;

1.5. Распоряжения Правительства РФ от 23.06.2008 г. № 897-р 
(в ред. распоряжения Правительства РФ от 02.10.2009 г. № 1432-р);

1.6. Постановлением Правительства Московской области от 
30.12.2003 г. № 743/48 «Об утверждении основных направлений 
устойчивого градостроительного развития Московской области».

Извещение о проведении публичных слушаний было опубликова-
но в газете «Новые рубежи» от 22 октября 2011 года, также разме-
щено на официальном сайте администрации городского поселения 
Большие Вяземы в сети «Интернет».

Материалы по оценке воздействия намечаемой хозяйственной и 
иной деятельности на окружающую среду по проекту строительства 
Центральной кольцевой автомобильной дороги Московской области, 
в состав которых входят материалы по «Оценке воздействия на окру-
жающую среду» (ОВОС) и материалы по «Мероприятиям по охране 
окружающей среды», были размещены в свободном доступе в адми-
нистрации городского поселения Большие Вяземы (Московская об-
ласть, Одинцовский район, р.п. Большие Вяземы, Можайское шоссе, 
д. 5 (отдел градостроительства и землепользования каб. 14). 

Слово предоставляется Шинганкину Максиму Андреевичу - члену 
экспертного совета, уполномоченному по правам человека при пра-
вительстве Российской Федерации.

Шинганкин М.А.: Я сейчас поясню, что по существу обозначают 
перечисленные законодательные акты. Российское природоохранное 
законодательство предусматривает в части осуществления какого-
нибудь крупного строительства или промышленной деятельности 
воздействующей на окружающую среду, что жители тех территори-
альных образований, которых затрагивает строительство, должны 
выразить свое отношение к вредному воздействию этой деятель-
ности. У нас с вами намечаемая хозяйственная деятельность, это 
строительство дороги. Предмет, который мы с вами рассматриваем 
оценка воздействия дороги, уже построенной, так и оценка воздей-
ствия процесса строительства на окружающую среду. Вы как жители 
поселения должны дать оценку тому, насколько негативно или по-
зитивно эта деятельность повлияет на окружающую среду вашего 
региона. Дать оценку вы можете на основании того, что специалисты, 
работающие над проектом, поделятся с вами информацией, как все 
это будет происходить, согласно требованиям, замыслам. Вот этот 
проект, это очень большой объем документации. Мы его с вами не 
рассматриваем. Согласно действующему законодательству, специ-
алисты-экологи на основе этого проекта разработали материалы 
ОВОС. Материалы ОВОС - это материалы по оценке воздействия 
намечаемой хозяйственной и иной деятельности на окружающую 
среду по проекту строительства Центральной кольцевой автомобиль-
ной дороги Московской области. Вот сегодня мы обсуждаем сам вот 
этот материал ОВОС. Специалисты кратко вам докладывают то, что 
написано в томах. Это очень большой документ. Все, кто после слу-
шаний захочет ознакомиться с материалами, с той или иной книгой, 
может прийти в администрацию, взять и изучить. Также там вы мо-
жете записать свое мнение в специальном журнале. Сегодняшнее 
мероприятие как раз позволит вам вместо многосуточного изучения 
томов выслушать специалистов, которые готовили эти материалы и 
задать им интересующие вас вопросы, получить ответы на эти вопро-
сы. Все ваши вопросы, которые вы зададите, будут занесены в спе-
циальный протокол. Очень важно, чтобы, когда вы задавали вопрос, 
вы представлялись. Это нужно, чтобы ваше мнение не потерялось, 
и каждый человек на свой вопрос получил ответ. Ответ может быть 
дан здесь специалистами, либо ответ будет дан в письменном виде, 
если вопрос сложный и требует обработки статистических данных. 
Материалы будут отправлены на государственную экспертизу. Госу-
дарственные эксперты и специалисты несут ответственность за при-
нятие конечного решения. Они будут изучать как ваши вопросы, так 
и ответы на них. В случае если вопрос будет задан, а ответ не будет 
получен, вопрос будет перенаправлен экспертам государственной 
экспертизы, и ответ на вопрос будет востребован. Поэтому, кто счи-
тает свой вопрос существенным, после слушаний подойдите к про-
токольной группе и зарегистрируйте свой вопрос за своей фамилией. 
Проследите, чтобы вопрос был правильно сформулирован. В свою 
очередь, если ответ на вопрос специалистом будет дан письменно, 
эти ответы также будут приобщены к протоколу. Копия протокола бу-
дет храниться в администрации г.п.Большие Вяземы. Таким образом 
вы также получите полный ответ на ваш вопрос. Еще раз обращаю 
ваше внимание, что мы обсуждаем оценку воздействия самой дороги 
и процесса строительства на окружающую среду. Мы не обсуждаем 
сам проект, мы просто с ним знакомимся. Очень важно, чтобы вы 
ответственно отнеслись к сегодняшнему мероприятию. Специалисты, 
какими бы они ни были, они не живут на вашей территории. Они 
могут не знать все нюансы, а вы можете. И бывает так, что в ходе 
общественных слушаний могут выясниться обстоятельства, которые 
вынуждают корректировать не только оценку воздействия, но и не-
которые проектные решения. А сейчас я бы хотел перейти непосред-
ственно к обсуждению материалов ОВОС. Сейчас мы выслушаем 
Владимира Викторовича Елисеева заместителя начальника отдела 
проектных работ ООО «Союздорпроект», генерального подрядчика 
строительства ЦКАД, он нам доложит какие проектные решения бу-
дут реализованы непосредственно в нашем округе.

Елисеев В.В.: Здравствуйте участники общественных слушаний, 
я сейчас расскажу о проекте ЦКАД в целом, и об участке, прохо-
дящем по территории городского поселения Большие Вяземы. Сам 
ЦКАД состоит из 5 пусковых комплексов. Начинается он от трассы 
Москва-Санкт-Петербург и заканчивается на трассе М7 (третий пу-
сковой комплекс); 4-й пусковой комплекс заканчивается М4 «Дон»; 
1-й пусковой начинается от М4 «Дон» до Киевского шоссе, Дальше 
пошел 2-й пусковой в обход Клина и выходит на большое московское 
кольцо А108, 5-й пусковой комплекс проходит непосредственно по 
территории городского поселения Большие Вяземы проектируется 
за счет средств федерального бюджета, это бесплатный участок до-
роги. Его основные характеристики будут доложены разработчиком 
проекта Институтпром. Сам участок на всем его протяжении - это 
реконструкция существующей дороги А107 ММК и обход населенных 
пунктов, там, где траса проходит по населенному пункту. Протяжён-
ность трассы ЦКАД МО – 521 км. Она проходит по территориям 18 

районов МО, включая 3 городских округа, в том числе г.о. Электро-
сталь, Черноголовка и Домодедово. По городскому поселению Боль-
шие Вяземы – 5,3 км. Вопросы, возникшие по прохождению через 
определенные земельные участки, можно задать после обсуждения. 
Если у кого-нибудь возникнут вопросы, я дам свой контактный теле-
фон, пообщаюсь и отвечу по возможности на все заданные вопросы.

Стасиков Сергей Александрович – ведущий специалист департа-
мента проектирования технической политики и инновационных тех-
нологий госкорпорации «Автодор», государственный заказчик про-
ектируемой дороги. 

Стасиков С.А.: Здравствуйте участники общественных слушаний. 
Сейчас напряженная ситуация с дорожным движением как в самой 
Москве, так и в области. Причина такой ситуации интенсивность 
движения, поэтому было принято решение о строительстве Мо-
сковской кольцевой автодороги. Если посмотреть статистику, то в 
Подмосковье очень низкий уровень автоматизации автомобильных 
дорог. Плотность сети автомобильных дорог в Московской области 
в 4 раза меньше, чем в Европе. За 10 лет резко возросло количе-
ство автомобилей, в Москве – в 1,5 раза, в Московской области – в 
3,0 раза. Строительство кольцевой автомобильной дороги позволит 
решить проблему пробок. Сформируется уровень развития ком-
плексной инфраструктуры Москвы и Московской области. Повысится 
безопасность дорожного движения. Снизится уровень негативного 
воздействия на окружающую среду за счет разгрузки главных участ-
ков радиальных дорог Московской области. Основные параметры до-
роги, это категория дороги 1А, на участке 5-го пускового комплекса 
– 2-я категория. На первом этапе строительства количество полос 
составит по две в каждую сторону, по окончании строительства в 
определенных местах количество полос составит до 8-ми. Расчетная 
скорость движения 120 км/ч. Это первая дорога, на которой применя-
ются новейшие технологии, это очень экологичная дорога, все стоки, 
все сбросы будут очищаться на очистных сооружениях. Сбрасываться 
в природу будет чистая вода. Планируемые сроки строительства на-
чало в 2011 году; окончание – 2022 году. Подробнее вам расскажут 
проектировщики, а сейчас я отвечу на ваши вопросы.

Волков Александр Анатольевич, представитель проектировщика, 
сейчас нам доложит конкретные проектные решения, касающиеся 
данной территории.

Волков А.А.: Я доложу о проектных решениях, как и 5-го пускового 
комплекса так и о всей дороги в целом. Здесь довольно сложный 
участок, Смоленское направление железной дороги. Наш участок на-
чинается от реконструируемой развязки Минского шоссе, идет по 
существующему малому бетонному кольцу, на участке пересечения с 
Можайским шоссе мы граничим с проектом «ГипродорНии», который 
выполняет проектные работы по устройству путепровода Смоленско-
го направления железной дороги. Данный участок относится к дру-
гому типу проектирования. Далее траса ЦКАДа повторяет существу-
ющую и проходит 1,5 км по Можайскому шоссе, этот участок дороги 
реконструирован не будет, поскольку Можайское шоссе уже имеет 
4 полосы. Далее проектируемая ЦКАД поворачивает по уже суще-
ствующей дороге к Городку-17, мимо построенного здания ГИБДД, 
по уже существующей дороге мимо земель Министерства обороны. 
Так как весь поперечник существующая дорога вместить не сможет, 
здесь только две полосы, поэтому здесь мы устроили разделение 
потоков. Одностороннее движение, две полосы в одну сторону, и две 
полосы в другую сторону. В направлении Звенигорода мы едем по 
правой стороне, обходим Шараповку.

Местный житель: Покажите где Городок-17?
Волков А.А.: Вот Городок-17, ответвление на Городок-17 сохраня-

ется, в Городок-17 вы въезжаете по существующей дороге, а выез-
жаете направо по петле, и на Можайское шоссе. Светофора не будет, 
здесь кольцевое движение. 

Местный житель: Мы тогда из Городка-17 не выедем?
Волков А.А.: Вы выедете.
Местный житель: А какой участок вы не трогаете?
Волков А.А.: Это участок Можайского шоссе, от пересечения с 

Петровским шоссе до поворота на Городок. Петровское шоссе рас-
ширяется в составе проекта «ГипродорНии», там расширяется до 4-х 
полос, будет построен путепровод с четырьмя полосами движения.

Местный житель: А где будет выезд с Петровского шоссе, дом 5?
Волков А.А.: Перекресток сохраняется в таком виде, какой есть. 

Будет реконструкция светофора, изменится светофорный цикл. Да-
лее поворачиваем на Можайское шоссе, где работы по реконструк-
ции производиться не будут. 

Местный житель: Почему не будут?
Волков А.А.: Там есть уже 4 полосы. Почему был выбран та-

кой вариант? Сначала хотели пойти по уже существующей дороге, 
но застройка здесь очень плотная (Большие Вяземы, д. Шарапов-
ка, Захарово), предполагался значительный снос уже застроенной 
территории. Также нужно было бы реконструировать мост, который 
относится к памятнику архитектуры. А так наименьшими потерями, 
без сноса существующей застройки, было принято решение тако-
го обхода. На небольших участках, где трасса проходит вплотную к 
застройке, будут установлены шумозащитные экраны для снижения 
негативного воздействия на окружающую среду. 

Фролов Сергей Николаевич (представитель одной из организа-
ции): Я представляю организацию «ОборонАвиаХран», нас интересу-
ет, как будет проходить дорога, она не будет поднята?

Волков А.А.: Дорога будет проходить по существующим отметкам.
Фролов С.Н.: По линиям горизонта, она будет идти один в один 

по существующей дороге?
Волков А.А.: Дорога будет проходить по существующим отметкам. 

Где-то расширится в ту или иную сторону. 
Фролов С.Н.: Хорошо. Поскольку трасса будет скоростная, скажи-

те, как будет организованно движение общественного и большегруз-
ного транспорта на данном участке?

Волков А.А.: 5-й пусковой комплекс не скоростной участок, это 
регулируемая дорога. Весь скоростной транспорт пойдет на платный 
ЦКАД, который будет построен раньше. Все предприятия будут ос-
нащены подъездом, съездом. У общественного транспорта маршрут 
не изменится. 

Фролов С.Н.: Расширение полос пойдет в сторону предприятия 
или в сторону кладбища? Защитный экран вы показали, где располо-
жено ГИБДД, а дальше?

Волков А.А.: Мы проходим между предприятиями и кладбищем. 
Установка шумозащитных экранов предполагается только по насе-
ленному пункту.

Фролов С.Н.: Расскажите про зону отчуждения, отвода дороги.
Волков А.А.: Полоса отвода не увеличивается. Никакую допол-

нительную территорию дорога занимать не будет. Единственно, вы 
будете выезжать по петле. Возвращаемся к примыканию, дальше, 
через речку Вяземку будет устроено два моста, переходим на другую 
сторону реки, идем вдоль птицефабрики, там потоки сливаются, за-
тем снова 4 полосы с двухсторонним движением. На участке прохож-
дения возле д. Горловка, устраивается путепровод, существующая 
сеть никак не затрагивается. Далее она спускается вниз, обходит 
Хлюпинское лесничество, коттеджные поселки и пересекает путе-
проводом железную дорогу на Звенигород. Небольшой транзитный 
поток будет проходить в обход населенных пунктов

Гарнова Анна Александровна: Я прошу показать, где находится 
Маловяземская школа, как в школу будут ходить дети, живущие в 
деревне Малые Вяземы и на Петровском шоссе? Как дети будут 
переходить Можайское шоссе? Как будут размещены шумозащитные 
экраны?

Волков А.А.: Я еще раз повторюсь, перекресток Петровского и 
Можайского шоссе реконструирован не будет. Все останется как 
есть. Светофор, пешеходные переходы. Только сменятся светофор-
ные циклы.

Гарнова Анна Александровна: Все останется как есть. Сейчас 
детям тяжело переходить дорогу. Очень большое скопление машин. 
Прошу предусмотреть в проекте надземный или подземный пеше-
ходный переход.

Волков А.А.: Возвращаюсь опять, что реконструкция Петровского 
шоссе – это проект «ГипродорНии». Так как перекресток модернизи-
роваться не будет, в этом месте не предполагается сплошного по-
тока, поэтому строительство подземного и надземного пешеходного 
перехода не планируется.

Шинганкин М.А.: Обращение к проектировщикам. 
Вы можете организовать непрерывный поток по Можайскому 

шоссе. В него будут вливаться потоки с примыкающих дорог, а пе-
шеходы будут переходить дорогу по надземному или подземному 
пешеходному переходу. Не нужно пешеходного цикла. Потоки будут 
пропускать только друг друга.

Предложение к проектировщикам:
- разработать надземный или подземный пешеходный переход, 

для исключения пешеходного цикла светофора.
Леонов С.О.: Дорога проходит по Можайскому шоссе, где дорога 

поворачивает направо, вы поставите светофор, этим самым вы ор-
ганизуете пробку.

Волков А.А.: Светофор уже установлен.
Леонов С.О.: Летом там всегда пробки. А как люди будут ездить в 

Голицыно? Всё будет стоять.
Волков А.А.: Надо смотреть все в комплексе. Расчетная мощность 

потока снизится при запуске большого кольца. Интенсивность потока 
будет меньше. Скоростная дорога ЦКАД будет построена раньше. 
Сейчас да, объезжая пробку на Минском шоссе, все едут по Мо-
жайскому шоссе. В дальнейшем вы также можете ехать по суще-
ствующей дороге, а можете по проектируемой, что также поможет 
разгрузить данный участок.

Леонов С.О.: Как только появляется светофор, тут же появляется 
пробка. Вы здесь летом ездите? Пробка от самих Жаворонок.

Волков А.А.: Я еще раз повторяю, вы обрисовываете сегодняш-
нюю ситуацию, а мы рассматриваем в будущем. 5-й пусковой ком-
плекс, когда потоки перераспределятся по всему ЦКАДу. По всем 
прилегающим шоссе.

Местный житель: На перекрестке все потоки сойдутся. Можайское 
шоссе, дорога какой категории?

Волков А.А.: Городская дорога с регулируемым движением.
Пейков М.А.: Ситуация такая, в летний период Можайское шоссе 

стоит. На повороте на Петровское шоссе машины стоят. В сторону 
области, от Жаворонок, Можайское шоссе стоит. Если вы пустите 
транспортный поток по существующему Можайскому шоссе, на этом 
участке в 1,5 км получите коллапс. 

Вы в курсе, что по пути планируемой трассы расположено здание 
Межрайонного ГИБДД, обслуживающее шесть районов Московской 
области. Люди приезжают снять, поставить на учет машины. В лет-
нее время увеличивается поток в четыре раза именно возле МРЭО 
ГИБДД. Вы делаете заезд в сторону МРЭО не расширяя существую-
щую дорогу, вы понимаете, о чем я сейчас говорю? В летний период 
большое скопление машин на повороте на Городок-17. 

У меня предложение:
- обойти пересечение Можайского и Петровского шоссе справой 

стороны, за фабрикой «Военохот», по пойме реки, выйти за Город-
ком – 17, дальше планировать дорогу между д. Ямщиной и Городком 
– 17, дальше к Птицефабрике. Это позволит обойти все населенные 
пункты.

Я был в Захаровской администрации, там так и поступили. Со-
гласовали дорогу в обход всех населенных пунктов. Вся планируемая 
дорога проходит по лесу. У нас же все наоборот, мы страдаем боль-
ше всех. Выбрана неправильная тактика, нельзя прокладывать трассу 
по на существующему Можайскому шоссе. Я высказал свое мнение. 
Выводить ЦКАД на Можайское шоссе просто преступление. 

Шинганкин М.А.: Есть центральная кольцевая автомобильная до-
рога, новая, современная, с расчетной скоростью 120 км/ч. Смотри-
те на карте, это кружок неправильной формы, это ЦКАД, основная 
трасса. Когда мы начали проводить публичные слушания по дороге в 
других регионах, жители, прилегающих к проектируемой дороге на-
селенных пунктов, просят, включите местные дороги в проект ЦКАДа. 
Мы тоже хотим выезжать и ехать со скоростью 120 км/ч. Но мы с 
вами понимаем, что если часто въезжать и выезжать, то выдержать 
скоростной режим не получится, будет те самые 60 км/ч. Ваш уча-
сток, 5-й пусковой комплекс, это даже не ЦКАД, это дополнение к 
ЦКАДу для того, чтобы решить комплекс увязываемых ваших дорог. 
Чтобы вы могли по малому бетонному кольцу доехать до пункта на-
значения с определенным комфортом.

Местный житель: А что делать с большегрузными машинами, они 
составляют большую долю потока?

Шинганкин М.А.: Движение большегрузных машин будет вообще 
запрещено. В Вяземах поставят знак – движение грузовых машин 
запрещено.

Местный житель: А если с Москвы поедут, тогда как?
Шинганкин М.А.: Мы сейчас с вами говорим про ЦКАД.
Местный житель: Зачем залезать в населенный пункт?
Волков А.А.: Про населенный пункт, мы никуда не залезаем, мы 

идем по существующей дороге.
Местный житель: Нет, вы как раз залезли в населенный пункт, 

мы здесь живем.
Волков А.А.: Нет, если бы мы пошли по существующей дороге, то 

большая часть жилого сектора попадала под снос. Мы же обходим 
населенный пункт.

Местный житель: За кладбищем вы планируете дорогу по садо-
вым участкам ОНТ «Надежда»? В промышленной зоне у юридических 
лиц есть кадастры! 

Волков А.А.: Садовые участки попадают под изъятие.
Местный житель: Товарищество «Надежда»?
Волков А.А.: В том числе.
Тихоненко Т. Н., управляющая компании УК «Веста»: Вот вы 

сейчас идете по Петровскому ш., расширяете Петровское шоссе с 
четной нумерацией домов частного сектора, почему вы расширяе-
те за счет жилого сектора, а не за счет территории промышленной 
зоны «Голаза»? Получается, что эстакада пройдет под окнами жилого 
дома?

Волков А.А.: Еще раз повторяю, проектом путепровода занима-
ется «ГипродорНии». В рамках этих слушаний мы не рассматриваем 
этот проект. 

Исаев: Я хочу сказать, что люди будут выезжать не по вашей пет-
ле, а возле фабрики «Военохот». Особенно плотным движение будет 
в пятницу вечером и в понедельник утром. Жители, которым надо 
ехать на работу в Москву, Голицыно и т.д., все поедут около школы. 
Из Городка-17 не выедешь при такой ситуации.

Шинганкин М.А.: Объясните, почему никто не поедет по петле?
Исаев: Очень много людей с утра едут в Голицыно. Если трасса 

будет делать петлю, никто не поедет в объезд. Все поедут возле 
школы.

Шинганкин М.А.: Скажите какой метраж петли, от разворота до 
Можайского шоссе?

Волков А.А.: 500 метров есть.
Исаев: Я местный житель, я вам говорю, все с утра поедут воз-

ле школы.
Шинганкин М.А.: Я не понимаю, почему люди захотят сэкономить 

1,5 километра, выезжая из Городка -17 по Петровскому проезду в 
сторону Голицыно, чтобы потом постоять на светофоре, и не на од-
ном?

Исаев: Все равно путь будет быстрее. С пятницы вечера по по-
недельник утро поедут дачники. Поток будет состоять из легковых 
машин. У нас в этот период будет коллапс.

Шинганкин М.А.: Вы утверждаете, что если мы с вами поедем по 
разным направлениям:

- я по разворотной петле без светофоров;
- вы через школу, мимо фабрики «Военохот», то вы приедете бы-

стрее?
Исаев: Да. А как поворачивать к администрации, если там не бу-

дет светофора?
Волков А.А.: Светофор сохраняется, его никто не убирает.
Шинганкин М.А.: Для выезда с Городка-17 по петле светофора 

не будет.
Фролов С.Н.: Мое предприятие завязано на том, чтобы ко мне 

постоянно приезжали грузовые машины. Объясните как это будет вы-
глядеть? Вы перенесете мой бизнес?

Волков А.А.: Планируется запретить только транзитное движение 
большегрузных машин.

Шинганкин М.А.: Сейчас у вас все то же самое только нет разво-
ротного круга. Если мы убираем разворотный круг, что это меняет?

Местный житель: Сейчас основной поток движется по малому бе-
тонному кольцу. При выезде со Звенигорода на Можайское шоссе на 
повороте налево стоит огромная пробка. Это пробка переместится 
на планируемую дорогу при выезде налево с петли на Можайское 
шоссе. С Городка-17 по проектируемой разворотной петле люди вы-
ехать не смогут, все поедут возле школы, будут объезжать пробку. Вы 
просто переносите светофор и пробку ближе. 

Шинганкин М.А.: В данный момент разворотной петли нет. Основ-
ные потоки машин движутся по Можайскому шоссе, и со стороны Пе-
тровского шоссе, сейчас при выезде на перекресток с Городка-17 по 
Петровскому проезду местные жители вынуждены стоять в пробке. 

Местный житель: Мы стоим на светофоре с выезда из Городка-17 
по Петровскому проезду минуты полторы не больше, и спокойно 
едем дальше. А по планируемой дороге с разворотной петлей мы не 
сможем свободно выехать. Мы встанем в пробке. Ближайший путь 
объезда – возле Маловяземской школы. 

Местный житель: У нас огороды в районе д. Шараповки, ОНТ «На-
дежда». Разъясните, как пойдет дорога: вправо или влево от пти-
цефабрики?

Волков А.А.: Вправо от птицефабрики.
Молченкова С.В.: Какова интенсивность движения на проекти-

руемой дороге? Поставите вы щиты, вы знаете, какова здесь роза 
ветров? Какое расстояние от дороги до ближайшего дома? Городок 
будет дышать выхлопными газами. Вам еще раз повторяем, надо с 
Можайского шоссе сворачивать не направо, а налево. За «Дикси» по 
полям, или по руслу речки планируйте дорогу сколько хотите.

Шинганкин М.А.: У нас тема слушаний охрана окружающей среды, 
а вы по речке дорогу прокладывайте. Это противозаконно. Расстоя-
ние от разворотной петли до Городка около 500 метров.

Местный житель: На каком расстоянии от дороги будут устанавли-
ваться шумозащитные экраны.

Волков А.А.: Шумозащитные экраны будут устанавливаться по са-
мой кромке дороги. Санитарная зона 15 метров.

Местный житель: На Петровском шоссе получается так: дорога 
- шумозащитный экран – планируемый 12-этажный дом. Так жить 
можно?

Шинганкин М.А.: Если жить на Тверской можно, то и в такой си-
туации жить можно.

Ширинкина О.А.: Прошу учесть мое предложение:
- предусмотреть надземный или подземный пешеходный пере-

ход через Можайское шоссе, при пересечении его с улицей Ямской. 
Шинганкин М.А.: Я поддерживаю. Давайте вернемся к обсужде-

нию материалов оценки воздействия намечаемой хозяйственной и 
иной деятельности на окружающую среду по проекту строительства 
Центральной кольцевой автомобильной дороги Московской области, 
в состав которых входит «Оценка воздействия на окружающую сре-
ду» (ОВОС) и «Мероприятия по охране окружающей среды». Слово 
предоставляется кандидату биологических наук Федосову Ф.Э.

Федосов Ф.Э.: Результаты оценки воздействия на растительный 
покров нами отдельно вследствие двух основных причин:

1. Основным компонентом наземных биоценозов является именно 
растительное сообщество, состав и структура которого определяет 
состав и структуру подчинённых сообществ животных, грибов по-
чвенных и бактерий и т.д.

2. Материалы раздела представляют особый интерес для обще-
ства, т.к. в рамках него представляются данные о воздействие на 
леса.

При разработке данного документа мы руководствовались пре-
имущественно требованиями СП 11-102-97 п. 4.78-4.71. Раститель-
ный покров рассмотрен нами в составе двух явлений: флоры (со-
вокупности видов растений района) и растительности (совокупности 
растительных сообществ района). При ОВОС нами рассматривались 
только естественные растительные сообщества и естественные (ди-
корастущие) компоненты флоры.

Согласно схеме лесорастительного районирования Московской 
области территория Одинцовского района Московской области 
включая земли городского поселения Большие Вязёмы относится 
к Можайско-Сергиево-Посадскому району еловых лесов с сосной и 
дубом на глинистых плато Клинско-Дмитровской гряды и Смоленско-
Московской возвышенности. В прошлом на территории произрас-
тали елово-широколиственные и широколиственно-еловые леса, а в 
напочвенном покрове по-прежнему ведущее место занимают широко 
распространённые дубравные виды травянистых растений и мхов, 
значительное участие которых определяется широким распростра-
нением материнских пород глинистого и суглинистого гранулометри-
ческого состава.

В настоящее время растительность территории характеризуется 
высокой степенью антропогенной нарушенности и находится под 
влиянием сети автодорог, в частности, МБК, реконструируемого в 
рамках программы работ по ПК 5 проектируемой трассы ЦКАД.

Степень воздействия реконструкции МБК по предполагаемому 
проекту на растительный покров и его компоненты можно оценить 
как высокую – в пределах полосы землеотвода и низкую на сопре-
дельных территориях. При этом воздействие на растительный покров 
в землях городского поселения Большие Вязёмы предполагается ми-
нимальным: на большей своей части проектируемая трасса проходит 
по землям населённых пунктов, занятых малоэтажной застройкой или 
пром. зонами. Вырубке подвергнется около 1 га леса.

При этом следует учитывать, что подавляющая часть лесов, за-
нимающих водоразделы района вторичные. В окрестностях ГО Боль-
шие Вязёмы это коротко-производные леса из малоценных древес-
ных пород - берёзовые и берёзово-осиновые. В понижениях и руслах 
временных водотоков распространены заболоченные леса из осины, 
берёзы пушистой и чёрной ольхи. Участки сообществ, по составу 
основных ярусов соответствующие позднесукцессионным лесам на 
этой территории, в том числе на территории, подлежащей вырубке, 
отсутствуют. Флора территории испытала значительную рудерализа-
цию за счёт вселения видов, сопутствующих антропогенно-нарушен-
ным местообитаниям, в том числе и в естественные сообщества, в то 
же время из неё выпали или почти выпали многие виды, свойствен-
ные старовозрастным еловым и елово-широколиственным лесам. 
Популяций редких видов, занесённых в Федеральную и региональную 
Красную книги, а также в приложение к Красной книге Московской 
области на этой территории не обнаружено

Такая растительность типична для множества районов Подмо-
сковья, испытавших многочисленные рубки в течение 20-го века, и 
широко представлена на сопредельных территориях.

Исходя из этого мы делаем вывод, что изъятие части территории 
под строительство трассы согласно представленному плану не нане-
сет непоправимого ущерба растительному покрову региона.

Шинганкин М.А.: Далее слово предоставляется доктору биологи-
ческих наук, профессору В.А.Кузякин. 

Кузякин В.А.: Уважаемые участники общественных слушаний! 
Поскольку данный участок кольцевой автодороги на территории му-
ниципального образования Б. Вяземы проходит по густонаселенной 
местности, ничего удивительного или особенного в животном мире 
ожидать не приходится. Животный мир здесь типичный для селитеб-
ных территорий ближнего Подмосковья.

Из млекопитающих в окрестностях, прилегающих к дороге, преоб-
ладают синантропы: серая крыса, домовая мышь. На садовоогород-
ных участках к ним прибавляется обыкновенный крот, восточноевро-
пейский ёж, обыкновенная полёвка, полевая мышь, водяная полевка; 
сюда могут заходить зайцы: беляк и русак, лесной хорёк, лисица. Из 
зверьков, занесенных в Красные книги РФ и Московской области, 
здесь может случайно встретиться только прудовая ночница (вид ле-
тучих мышей) вдоль речки Вяземка. Экологические переходы через 
дорогу для копытных животных не предусмотрены, т.к. их здесь нет 
или они могут появиться случайно.

Фауна и население птиц здесь тоже типичное для территорий за-
стройки: домовый воробей, сизый голубь, серая ворона, галка, грач. 
На садово-огородных участках встречаются белая трясогузка, му-
холовка-пеструшка, садовая славка, деревенская ласточка и другие 
виды, свойственные для деревень и дачных участков. «Краснокниж-
ных» видов здесь ожидать не приходится, они могут залететь только 
случайно.

Из пресмыкающихся на садово-огородных участках может встре-
титься только обыкновенный уж, почему-то включенный в Красную 
книгу МО.

Земноводные здесь тоже редки. Это травяная лягушка, серая 
жаба на огородных участках.

Население беспозвоночных животных тоже типично для селитеб-
ных территорий.

Специальных мер для охраны животных здесь не требуется.
Заслушав и обсудив выступления, участники общественных слу-

шаний пришли к следующим выводам:
1. Считать слушания по оценке воздействия намечаемой хозяй-

ственной и иной деятельности на окружающую среду по проекту 
строительства Центральной кольцевой автомобильной дороги Мо-
сковской области, в состав которых входят «Оценка воздействия на 
окружающую среду» и «Мероприятия по охране окружающей среды» 
на территории городского поселения Большие Вяземы Одинцовского 
муниципального района (5 пусковой комплекс), состоявшимися.

2. Одобрить в целом представленные материалы по оценке воз-
действия намечаемой хозяйственной и иной деятельности на окру-
жающую среду проекта строительства Центральной кольцевой ав-
томобильной дороги Московской области, в состав которых входят 
«Оценка воздействия на окружающую среду» и «Мероприятия по 
охране окружающей среды» содержат необходимые требуемые за-
конодательством результаты оценки.

3. Одобрить в целом программу природоохранных мероприятий, 
предусмотренную ГК «Российские автомобильные дороги» и его пол-
номочными представителями для реализации проекта строительства 
Центральной кольцевой автомобильной дороги Московской области.

Председатель общественных слушаний Остапенко С.В. объявил 
общественные слушания состоявшимися. Он поблагодарил всех за 
участие и объявил общественные слушания закрытыми.

Председатель общественных слушаний С.В. ОСТАПЕНКО.
Секретарь общественных слушаний М.С. ВЕЛИТ.
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ИТОГОВЫЙ ДОКУМЕНТ
 ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ
по вопросу изменения вида разрешенного использования 
земельного участка площадью 1013 кв.м с кадастровым 
номером 50:20:0071011:285, расположенного в  границах 
Одинцовского муниципального района, городское поселе-
ние Голицыно,  с местоположением в городе Голицыно, ул. 
Дорожная, дом 4. 

Публичные слушания, назначенные постановлением главы 
городского поселения Голицыно от 07.11.2011 г. № 655, были 
проведены 07.11.2011 г. в 16.30. по адресу: Московская обл., 
Одинцовский р-н, г. Голицыно, ул. Советская, д.58, помещение 
МУК «Голицынская муниципальная городская  библиотека №2».

Инициатор публичных слушаний – глава городского поселе-
ния Голицыно.

Присутствовали:
- заместитель главы администрации городского поселения 

Голицыно Решетникова Н.В.;
- начальник отдела землепользования  Буренина И.Н.;
- ведущий специалист администрации городского поселения 

Голицыно Вельбоенко Е.Ю.; 
- Волосатова З.Е.;
- местные жители - 2 чел.
Председатель - Решетникова Н.В.
Секретарь – Вельбоенко Е.Ю.
Решетникова Н.В. открыла публичные слушания, отме-

тила, что публичные слушания проводятся в соответствии с 
Земельным кодексом РФ, Градостроительным кодексом РФ, 
Федеральным Законом от 06.10.2003 г. № 131-ФЗ «Об общих 
принципах организации местного самоуправления в РФ», По-
ложением «О публичных слушаниях в городском поселении 
Голицыно», утвержденным решением Совета депутатов город-
ского поселения Голицыно от  30.10.2008 г. №2/4. Информа-
ция о назначении публичных слушаний опубликована в газете 

«Новые рубежи» в выпуске №85 от  19.11.2011 года, с момента 
публикации о проведении публичных слушаний замечаний и 
предложений  по данному вопросу  в администрацию не посту-
пало. Публичные слушания носят рекомендательный характер, 
проводятся в целях информирования общественности по об-
суждаемой проблеме, выявления общественного мнения, осу-
ществления связи органов местного самоуправления с обще-
ственностью, подготовки предложений по обсуждаемой теме.

Волосатова З.Е.: Постановлением главы администрации от 
19.03.1993 г. №19/2 мне был передан в собственность земель-
ный участок площадью 1013 кв.м с видом разрешенного ис-
пользования  «для индивидуального жилищного строительства 
и хозпостроек».

Для оформления документов в соответствии с современ-
ным законодательством  прошу изменить формулировку с  «для 
индивидуального жилищного строительства и хозпостроек» на 
«для индивидуального жилищного строительства». 

Учитывая просьбу местных жителей об изменении вида раз-
решенного использования земельного участка, при голосова-
нии было принято единогласно положительное решение.

Результаты публичных слушаний:
1. Изменить вид разрешенного использования земель-

ного участка площадью 1013 кв.м с кадастровым номером 
50:20:0071011: 285, расположенного в границах Одинцовского 
муниципального района, городское поселение Голицыно, с ме-
стоположением в городе Голицыно, ул. Дорожная, дом 4, с «для 
индивидуального жилищного строительства и хозпостроек» на 
«для индивидуального жилищного строительства».

 2. Публичные слушания проведены в соответствии с дей-
ствующим законодательством, считаются состоявшимися.

3. Опубликовать итоговый документ публичных слушаний в 
газете «Новые рубежи».

Председатель, заместитель главы администрации 
городского поселения Голицыно Н.В. РЕШЕТНИКОВА.

ПРОТОКОЛ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ 
городского поселения Кубинка
№2                         13.01.2012 г.                      17.00
Повестка дня:
Об изменении вида разрешенного использования с «для 

дачного строительства» на «для ведения крестьянского хозяй-
ства» земельного участка площадью 17400 кв.м, кадастровый 
№ 50:20:0100405:5, расположенного по адресу: Московская 
область, Одинцовский район, д. Дютьково, уч. 80, принадлежа-
щего гр. Бабуриной Оксане Владимировне.

Публичные слушания проводят:
Бакшеев А.М. – заместитель председателя комиссии по 

подготовке проекта правил землепользования и застройки го-
родского поселения Кубинка;

Бревчик М.И. – секретарь комиссии по подготовке проекта 

правил землепользования и застройки городского поселения 
Кубинка;

Бабурина О.В. – собственник земельного участка
Выступили:
Бакшеев А.М.:
Сведения о проведении публичных слушаний опубликованы 

в газете «Новые рубежи» № 93(13480) от 17.12.2011г.
В течение месяца со дня публикации извещения о проведе-

нии публичных слушаний в адрес администрации городского 
поселения Кубинка по указанному вопросу замечаний и пред-
ложений не поступило.

1. Слушали:
Бабурину О.В. - собственника земельного участка:
В настоящее время земельному участку площадью 17400 

кв.м, кадастровый № 50:20:0100405:5, расположенному по 

адресу: Московская область, Одинцовский район, д. Дютьково, 
уч. 80, присвоен вид разрешенного использования «для дачно-
го строительства».

В соответствии с действующим законодательством, для 
ведения крестьянского хозяйства, я прошу вашего мнения по 
вопросу изменения разрешенного вида использования данного 
земельного участка с «для дачного строительства» на «для ве-
дения крестьянского хозяйства».

Выступили:
Волков А.В.:
В связи с тем, что данный земельный участок входит в гра-

ницы деревни Дютьково, предлагаю не возражать и одобрить 
изменение разрешенного вида использования земельного 
участка площадью 17400 кв.м, с «для дачного строительства» 
на «для ведения крестьянского хозяйства», расположенного в 

границах Одинцовского муниципального района, городское по-
селение Кубинка, с местоположением в д. Дютьково, уч. 80.

Семенова С.А.:
Бесспорно, что изменение вида разрешенного использова-

ния земельного участка, расположенного в д. Дютьково, уч. 80, 
необходимо для развития данной территории.

РЕШИЛИ:
Не возражать против изменения вида разрешенного ис-

пользования с «для дачного строительства» на «для ведения 
крестьянского хозяйства» земельного участка площадью 17400 
кв.м, кадастровый № 50:20:0100405:5, расположенного по 
адресу: Московская область, Одинцовский район, д. Дютьково, 
уч. 80, принадлежащего гр. Бабуриной Оксане Владимировне.

Председатель комиссии М.И. БРЕВЧИК
Секретарь комиссии А.H. БУДКОВ.

ПРОТОКОЛ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ 
городского поселения Кубинка
№ 60                         16.12.2011 г.                         17.00
Повестка дня:
Об установлении вида разрешенного использования «для ин-

дивидуального жилищного строительства» земельного участка 
площадью 2050 +/- 32 кв.м, кадастровый № 50:20:0101002:106, 
расположенного по адресу: Московская область, Одинцовский 
район, д. Ляхово, уч. 83.

Публичные слушания проводят:
Оноприенко Н.А. – председательствующий на публичных 

слушаниях, заместитель главы администрации городского по-
селения Кубинка

Бревчик М.И. – секретарь публичных слушаний, главный 

специалист администрации городского поселения Кубинка;
Быстрицкий Н.Г. – заявитель.
Выступили:
Оноприенко Н.А.:
Сведения о проведении публичных слушаний опубликованы 

в газете «Новые рубежи» № 84 (13471) от 16.11.2011 г.
В течение месяца со дня публикации извещения о проведе-

нии публичных слушаний в адрес администрации городского 
поселения Кубинка по указанному вопросу замечаний и пред-
ложений не поступило. 

1. Слушали Быстрицкого Н.Г. – заявителя:
В настоящее время для земельного участка площадью 2050 

+/- 32 кв.м, расположенного по адресу: Московская область, 
Одинцовский район, д. Ляхово, уч. 83, не установлен вид раз-

решенного использования. В соответствии с действующим за-
конодательством Российской Федерации, для индивидуального 
жилищного строительства на данном земельном участке необ-
ходимо установление вида его разрешенного использования 
«для индивидуального жилищного строительства».

Выступили:
Юшкевич Н.А.:
В связи с тем, что данный земельный участок входит в гра-

ницы д. Ляхово, предлагаю не возражать и одобрить установле-
ние вида разрешенного использования «для индивидуального 
жилищного строительства» земельного участка, площадью 2050 
+/- 32 кв.м, расположенного в границах Одинцовского муници-
пального района, городское поселение Кубинка, с местополо-
жением в д. Ляхово, уч. 83.

Александров А.А.:
Действительно, земельный участок находится в границах го-

родского поселения Кубинка в д. Ляхово, поэтому предлагаю 
для данного земельного участка установить вид разрешенного 
использования «для индивидуального жилищного строитель-
ства».

РЕШИЛИ:
Не возражать против установления вида разрешенного ис-

пользования «для индивидуального жилищного строительства» 
земельного участка площадью 2050 +/- 32 кв.м, кадастровый 
№ 50:20:0101002:106, расположенного по адресу: Московская  
область, Одинцовский район, д. Ляхово, уч. 83.

Председатель публичных слушаний Н.А. ОНОПРИЕНКО.
Секретарь публичных слушаний М.И. БРЕВЧИК.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ
О РЕЗУЛЬТАТАХ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ 

в городском поселении Большие Вяземы 
Одинцовского муниципального района Москов-
ской области.

Дата проведения: 27 декабря 2011 года в 12.00.
Место проведения: администрация городского по-

селения Большие Вяземы.
Повестка дня:
«Об изменении вида разрешенного использова-

ния земельного участка площадью 30000 кв.м с ка-
дастровым № 50:20:0041615:232, расположенного по 
адресу: Московская область, Одинцовский район, в 
районе д. Шараповка, «участок №1 с «для ведения 
крестьянского (фермерского) хозяйства» на «для ве-
дения садоводства».

В публичных слушаниях принимали участие депу-

таты городского поселения Большие Вяземы, мест-
ные жители.

Председатель публичных слушаний - Сергеев А.А. 
(и.о. руководителя администрации городского посе-
ления Большие Вяземы).

Секретарь публичных слушаний - Велит М.С. (ве-
дущий специалист отдела градостроительства и зем-
лепользования администрации городского поселения 
Большие Вяземы.)

Решение: «Изменить вид разрешенного исполь-
зования земельного участка площадью 30000 кв.м с 
кадастровым № 50:20:0041615:232, расположенного 
по адресу: Московская область, Одинцовский район, 
в районе д. Шараповка, участок №1 с «для ведения 
крестьянского (фермерского) хозяйства» на «для ве-
дения садоводства».

Председатель публичных слушаний A.A. СЕРГЕЕВ.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ
О РЕЗУЛЬТАТАХ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ 

по вопросу установления вида разрешенного использо-
вания земельного участка площадью 397 кв.м с кадастро-
вым № 50:20:0071208:308, расположенного  по адресу: 
Московская область, Одинцовский район, в районе с. Жа-
воронки, СНТ «Дружба», уч 164 Е.

В соответствии со ст. 28 Федерального закона от 06.10.2003 
№ 131 «Об общих принципах организации местного самоуправ-
ления в РФ», Уставом сельского поселения Жаворонковское, 

Земельным кодексом РФ, Федеральным законом от 21.12.2007 
№ 172-ФЗ «О переводе земель и земельных участков из одной 
категории в другую» и постановлением главы администрации 
сельского поселения Жаворонковское от 24.11.2011 № 781 на-
значены публичные слушания по вопросу установления вида 
разрешенного использования земельного участка площадью 
397 кв.м с кадастровым номером № 50:20:0071208:308, рас-
положенного  по адресу: Московская область,  Одинцовский 
район, в районе с. Жаворонки, СНТ «Дружба», уч. 164Е - «для 
садоводства».

Информация о проведении публичных слушаний по во-
просу изменения вида разрешенного использования земель-
ного участка была опубликована в газете «Новые рубежи» от 
07.12.2011 г. №90 (13477). 

Публичные слушания были проведены 12 января 2012 г. в 
15.00 по адресу: Московская область, Одинцовский район, с. 
Жаворонки, ул. Лесная, д. 9, с участием главы администрации 
сельского поселения Жаворонковское, Председателя Совета де-
путатов сельского поселения Жаворонковское, начальника орга-
низационного отдела администрации сельского поселения Жа-

воронковское, жителей сельского поселения Жаворонковское.
По результатам публичных слушаний принято решение:
Установить вид разрешенного использования земельно-

го участка площадью 397 кв.м с кадастровым номером № 
50:20:0071208:308, расположенного  по адресу: Московская 
область, Одинцовский район, в районе с. Жаворонки, СНТ 
«Дружба», уч. 164Е А - «для садаводства». 

Опубликовать заключение публичных слушаний в газете 
«Новые рубежи».

Глава администрации сельского поселения Жаворонковское
 И.Ю. ВАСИЛЬЕВА.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ (ИТОГОВЫЙ ДОКУМЕНТ)
О РЕЗУЛЬТАТАХ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ 

по вопросу установления вида разрешен-
ного использования земельных участков: пло-
щадью 2500+/-35 кв.м с кадастровым № 
50:20:0070227:1473; площадью 2500+/-35 кв.м 
с кадастровым № 50:20:0070227:1474, располо-
женных по адресу: Московская область, Одинцов-
ский район, с. Юдино, уч. 7, уч. 8.

Постановлением главы администрации сельского 
поселения Жаворонковское от 29.11.2011 г. №786 
назначены публичные слушания по вопросу установ-
ления  вида разрешенного использования земельных 
участков: площадью 2500+/-35 кв.м с кадастровым № 
50:20:0070227:1473; площадью 2500+/-35 кв.м с ка-
дастровым № 50:20:0070227:1474, расположенных по 
адресу: Московская область, Одинцовский район, с. 
Юдино, уч. 7, уч. 8.

Информация о проведении публичных слушаний 
была опубликована в газете «Новые рубежи»  90 
(13477) от 07.12.2011г.

Публичные слушания проведены 17.01.2012 г. в 
10.30 часов по адресу: Московская область, Один-

цовский район, с. Юдино, ул. Линейная, д. 21, с уча-
стием председателя Совета депутатов Титова С.В., 
заместителя главы администрации сельского посе-
ления Жаворонковское Ноздреватых И.В., главного 
специалиста администрации сельского поселения 
Жаворонковское Ермошенко О.Р.,  жителей сельского 
поселения.

Выступили: Титов С.В., Ноздреватых И.В.
С учетом полученных от участников предложений и 

замечаний решили:
1. Считать публичные слушания состоявшимися.
2. Согласовать (одобрить) установление вида 

разрешенного использования земельных участ-
ков: площадью 2500+/-35 кв.м с кадастровым № 
50:20:0070227:1473; площадью 2500+/-35 кв.м с ка-
дастровым № 50:20:0070227:1474, расположенных по 
адресу: МО, Одинцовский район, с. Юдино, уч. 7, уч. 
8 - «для ведения личного подсобного хозяйства» и ка-
тегории земли – «земли населенных пунктов».

3. Итоговый документ опубликовать в газете «Но-
вые рубежи».

Председатель публичных слушаний,
председатель Совета депутатов сельского поселения 

Жаворонковское С.В. ТИТОВ

ПРОТОКОЛ
ОБЩЕСТВЕННЫХ СЛУШАНИЙ 

по вопросу установления публичного сервитута в отно-
шении земельного участка в районе с. Юдино, уч. 1.

Место проведения: Московская область, Одинцовский рай-
он, с. Юдино, 1-е Успенское шоссе, д. 2 «а», здание КДЦ «Мо-
лодежный».

Дата и время проведения: 21.12.2011 года 16 часов.
Инициатор общественных слушаний: администрация сель-

ского поселения Жаворонковское.
Правообладатель земельного участка: ЗАО «Голицынская 

птицефабрика».
Общественные слушания проводятся в соответствии со ст. 

28 Федерального закона от 06.10.2003 г. «Об общих принци-
пах организации местного самоуправления в РФ», Градостро-
ительным кодексом РФ, Земельным кодексом РФ, Уставом 
сельского поселения Жаворонковское, Положением о поряд-
ке проведения публичных слушаний в сельском поселении 
Жаворонковское, утвержденным решением Совета депутатов 
сельского поселения Жаворонковское от 26.10.2005 г. №1/2, 
постановлением главы администрации сельского поселения 
Жаворонковское от 14.11.2011 г. №752.

Официальная публикация: газета «Новые рубежи» №85 
(13472) от 19.11.2011 г.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
Установление постоянного публичного сервитута (обреме-

нение в районе с. Юдино дорогой, состоящей из двух масси-
вов: протяженностью 76 м, площадью 449 кв.м и протяженно-

стью 133 м, площадью 775 кв.м, общей площадью 1224 кв.м, к 
смежным участкам) в отношении земельного участка площадью 
27647 кв.м с кадастровым № 50:20:0070227:308, расположен-
ного в границах Одинцовского муниципального района, сель-
ское поселение Жаворонковское, с местоположением в районе 
с. Юдино, уч. 1, земли сельскохозяйственного назначения, на-
ходящегося в постоянном (бессрочном) пользовании ЗАО «Го-
лицынская птицефабрика».

Срок установления публичного сервитута - постоянно.
Участники публичных слушаний:
председатель публичных слушаний - Ноздреватых И.В. - за-

меститель главы администрации сельского поселения Жаво-
ронковское;

секретарь публичных слушаний - Ермошенко О.Р. - главный 
специалист администрации сельского поселения Жаворонков-
ское.

Титов СВ. - председатель Совета депутатов сельского по-
селения Жаворонковское;

Таджитдинов Р.Г. - юрист ЗАО «Голицынская птицефабри-
ка»;

Карелин Е.В. - директор ООО «Имлайт»;
Жители сельского поселения Жаворонковское в количестве 

18 человек: Семушкина В.А., Портная Л.М., Ляхманова Э.В., 
Монахова Р.К., Панфилова В.П., Козлова Е.А., Тарасова В.А., 
Дронова Г.А., Тарасова Е.Н., Ремнева О.А., Гусева Н.И., Румян-
цева Г.И., Козаченко И.М., Новикова К.И., Строчкина Н.Ф., Ду-
женкова Н.Ф:, Ходунова З.А., Алфименкова М.В.

Выступили:
Ноздреватых И.В. открыла публичные слушания, осветила 

повестку дня и проинформировала, что с момента публикации 
о проведении публичных слушаний замечаний и предложений 
по данному вопросу не поступало.

Проинформировала, что публичный сервитут устанавливает-
ся в интересах жизнеобеспечения жителей с. Юдино, так как 
данная дорога, состоящая из двух массивов:

протяженностью 76 м, площадью 449 кв.м и протяженностью 
133 м, площадью 775 кв.м, общей площадью 1224 кв.м, рас-
положена внутри населенного пункта с. Юдино и проходит по 
территории земельного площадью 27647 кв.м с кадастровым 
№ 50:20:0070227:308, находящегося в постоянном бессрочном 
пользовании ЗАО «Голицынская птицефабрика», и для свобод-
ного передвижения жителей с. Юдино необходимо установ-
ление публичного сервитута. Подчеркнула, что данная дорога 
служит для прохода и проезда к месту проживания жителей, 
а также к объектам социально-бытового обслуживания и Мо-
жайскому шоссе. Отметила, что эта дорога используется также 
организациями ООО «Имлайт» и ООО «Арекс», территории ко-
торых расположены в непосредственной близости к земельно-
му участку Голицынской ПТФ.

Жители сельского поселения Жаворонковское пожалова-
лись на огромное количество большегрузных машин, которые 
разбивают дорогу, проезжая к ООО «Имлайт», ООО «Арекс» и 
мастерским, расположенным на участке Голицынской ПТФ, а 
также, вследствие этого, шум, загазованность и т.п.

В ходе общественных слушаний поступило предложение 
предусмотреть объездную дорогу для большегрузных машин к 
участкам данных организаций.

Участники общественных слушаний обсудили проект объ-

ездной дороги для большегрузного транспорта, после чего 
представитель Голицынской ПТФ Таджитдинов Р.Г., пообещал, 
что при разработке градостроительной проработки земельного 
участка, объездная дорога будет предусмотрена.

Также в ходе общественных слушаний от жителей сельского 
поселения Жаворонковское поступила просьба принять меры 
к зданию конторы, расположенной на земельном участке Го-
лицынской ПТФ, которое находится в аварийном состоянии, 
очистить его от мусора и освободить от проживания неизвест-
ных лиц.

Таджитдинов Р.Г. пообещал удовлетворить данную просьбу.
Ноздреватых И.В. предложила согласовать установление 

постоянного публичного сервитута (обременение в районе с. 
Юдино дорогой, состоящей из двух массивов: протяженностью 
76 м, площадью 449 кв.м и протяженностью 133 м, площадью 
775 кв.м, общей площадью 1224 кв.м, к смежным участкам) 
в отношении земельного участка площадью 27647 кв.м с ка-
дастровым № 50:20:0070227:308, расположенного в границах 
Одинцовского муниципального района, сельское поселение 
Жаворонковское, с местоположением в районе с. Юдино, уч. 
1, земли сельскохозяйственного назначения, находящегося в 
постоянном (бессрочном) пользовании ЗАО «Голицынская пти-
цефабрика».

Жители сельского поселения Жаворонковское поддержали 
единогласно.

Ноздреватых И.В. объявила об окончании публичных слу-
шаний и поблагодарила всех участников публичных слушаний.

Председатель И.В. НОЗДРЕВАТЫХ.
Секретарь О.Р. ЕРМОШЕНКО.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ (ИТОГОВЫЙ ДОКУМЕНТ)
О РЕЗУЛЬТАТАХ ОБЩЕСТВЕННЫХ СЛУШАНИЙ 

по вопросу установления публичного сервитута в отношении зе-
мельного участка в районе с. Юдино, уч. 1.

Постановлением главы администрации сельского поселения Жаво-
ронковское от 11.11.2011 г. №729 назначены общественные слушания 
по вопросу установления постоянного публичного сервитута (обреме-
нение в районе с. Юдино  дорогой, состоящей из двух массивов: про-
тяженностью 76 м, площадью 449 кв.м и протяженностью 133 м, пло-
щадью 775 кв.м,  общей площадью 1224 кв.м, к смежным участкам) 
в отношении земельного участка площадью 27647 кв.м с кадастровым 
№ 50:20:0070227:308, расположенного в границах Одинцовского муни-
ципального района, сельское поселение Жаворонковское, с местопо-
ложением в районе с. Юдино, уч. 1, земли сельскохозяйственного на-
значения, находящегося в постоянном (бессрочном) пользовании ЗАО 
«Голицынская птицефабрика».

Срок установления публичного сервитута – постоянно.
Инициатор публичных слушаний – администрация сельского поселе-

ния Жаворонковское.
Информация о проведении общественных слушаний была опублико-

вана в газете «Новые рубежи»  № 85 (13472) от 19.11.2011 г.
Публичные слушания проведены 21.12.2011 г. в 16 часов по адресу: 

Московская область, Одинцовский район, с. Юдино, 1-е Успенское шос-
се, д. 2 «а», здание КДЦ «Молодежный», с участием заместителя гла-

вы администрации сельского поселения Жаворонковское Ноздреватых 
И.В., председателя Совета депутатов Титова С.В., главного специалиста 
администрации сельского поселения Жаворонковское Ермошенко О.Р., 
представителя ЗАО «Голицынская птицефабрика» Таджитдинова Р.Г., 
директора ООО «Имлайт» Карелина Е.В., жителей сельского поселения 
Жаворонковское в количестве 18 человек.

Выступили: Ноздреватых И.В., Таджитдинов Р.Г., жители поселения 
Жаворонковское.

С учетом полученных от участников предложений и замечаний ре-
шили:

1. Считать публичные слушания состоявшимися.
2. Согласовать установление постоянного публичного сервитута (об-

ременение в районе с. Юдино  дорогой, состоящей из двух массивов: 
протяженностью 76 м, площадью 449 кв.м и протяженностью 133 м, 
площадью 775 кв.м,  общей площадью 1224 кв.м, к смежным участкам) 
в отношении земельного участка площадью 27647 кв.м с кадастровым 
№ 50:20:0070227:308, расположенного в границах Одинцовского муни-
ципального района, сельское поселение Жаворонковское, с местопо-
ложением в районе с. Юдино, уч. 1, земли сельскохозяйственного на-
значения, находящегося в постоянном (бессрочном) пользовании ЗАО 
«Голицынская птицефабрика».

3. Итоговый документ опубликовать в газете «Новые рубежи».
Председатель публичных слушаний, зам. главы администрации 

И.В. НОЗДРЕВАТЫХ.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ
О РЕЗУЛЬТАТАХ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ 

по вопросу о включении земельного участка в границы дер. Бар-
виха.

Публичные слушания назначены постановлениями главы сельского по-
селения Барвихинское от 14.11.2011 г. №№ 457, 458. Объявление о про-
ведении слушаний опубликовано в газете «Новые рубежи» от 19.11.2011 
г. № 85 (13472).

Публичные слушания проведены 22.12.2011 г. в 18 час. 00 мин. в зда-
нии администрации с.п. Барвихинское (дер. Барвиха, д. 40). 

В ходе публичных слушаний замечаний не поступило.
Результаты публичных слушаний.
1. Публичные слушания проведены в соответствии с действующим за-

конодательством.
Публичные слушания считать состоявшимися. 
2. Одобрить включение в границы деревни Барвиха сельского поселе-

ния Барвихинское Одинцовского муниципального района с сохранением 
вида разрешенного использования «для сельскохозяйственного произ-
водства» земельного участка общей площадью 3540 кв.м с кадастровым 
номером 50:20:0010516:1510 (категория земель – земли сельскохозяй-
ственного назначения), имеющего местоположение: Московская область, 
Одинцовский район, в районе д. Барвиха.

3. Одобрить включение в границы деревни Барвиха сельского поселе-
ния Барвихинское Одинцовского муниципального района с изменением 
вида разрешенного использования на «для сельскохозяйственного произ-
водства» земельного участка общей площадью 40755 кв.м с кадастровым 
номером 50:20:0010516:1776 (категория земель – земли особо охраня-
емых территорий и объектов, вид разрешенного использования – для 
рекреационных целей, озеленения и организации детского отдыха), име-
ющего местоположение: Одинцовский район, сельское поселение Барви-
хинское, в районе д. Барвиха.

Председатель публичных слушаний И.М. ТИЩЕНКО.
Секретарь М.Ю. НОВОЖИЛОВА.
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ИЗВЕЩЕНИЯ
Администрация Одинцовского муниципального рай-

она, в соответствии с Земельным кодексом РФ, ин-
формирует о предстоящем предоставлении обществу 
с ограниченной ответственностью «Триада» в аренду 
сроком на 11 (одиннадцать) месяцев земельного участ-
ка площадью 1700+/-29 кв.м, К№ 50:20:0030115:59, 
сформированного с предварительным согласованием 
места размещения объекта, расположенного в границах 
Одинцовского муниципального района, городское по-
селение Одинцово, с местоположением в г. Одинцово, 
ул. Маршала Бирюзова, вид разрешенного использова-
ния земельного участка – устройство подземных путей, 
организация строительства, благоустройства прилегаю-
щих территорий и организация автостоянки.

***
Администрация Одинцовского муниципального райо-

на на основании заявления Чижовой Ольги Сергеев-
ны, действующей от имени Халаимова Валерия Анато-
льевича на основании доверенности от 02.12.2011г. 50 
АА 1156495, в соответствии с требованиями Земель-
ного кодекса РФ, сообщает о приеме заявлений по 
предоставлению в аренду сроком на 49 (сорок девять) 
лет земельного участка площадью 600+/-17 кв.м, К№ 
50:20:0041508:245, расположенного в границах Один-
цовского муниципального района, сельское поселение 
Назарьевское, с местоположением в д. Назарьево, уч. 
41д, земли населенных пунктов, вид разрешенного ис-
пользования – ведение личного подсобного хозяйства.

Заявления принимаются в течение месяца c момента 
настоящей публикации по адресу: Московская область, 
г. Одинцово, ул. Маршала Жукова, д.28.

***
Администрация Одинцовского муниципального райо-

на на основании заявления Чижовой Ольги Сергеевны, 
действующей от имени Самарина Олега Александрови-
ча на основании доверенности от 09.02.2010г. зареги-
стрированной в реестре за № 4-1745, в соответствии 
с требованиями Земельного кодекса РФ, сообщает о 
приеме заявлений по предоставлению в аренду сроком 
на 49 (сорок девять) лет земельного участка площадью 
590+/-17 кв.м, К№ 50:20:0041111:182, прилегающе-
го к земельным участкам: К№ 50:20:0041111:72, К№ 
50:20:0041111:71 и расположенного в границах Один-
цовского муниципального района, сельское поселение 
Назарьевское, с местоположением в д. Семенково, ГП-
4, уч. 1, земли населенных пунктов, вид разрешенного 
использования – индивидуальное жилищное строитель-
ство.

Заявления принимаются в течение месяца с момента 
настоящей публикации по адресу: Московская область, 
г. Одинцово, ул. Маршала Жукова, д.28.

***
Кадастровый инженер Федотова Ирина Владимиров-

на (квалификационный аттестат кадастрового инженера 
№50-11 -510 от 01.03.2011 г.) извещает всех заинтере-
сованных лиц о проведении собрания по согласованию 
местоположения границ земельного участка, располо-
женного по адресу: Московская обл., Одинцовский р-н, 
д. Анашкино, ГП, уч. 11.

Заказчиком кадастровых работ является Меркулова 
Зинаида Андреевна, проживающая по адресу: г. Мо-
сква, ул. Кулакова, д. 27, кв. 159.

Кадастровые работы выполняет кадастровый инже-
нер Федотова И.В. Юридический адрес: 143055, Мо-
сковская обл., Одинцовский р-н, с. Ершово, д. 8, кв. 37.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласо-
вания местоположения границ земельного участка со-
стоится по адресу: Московская область, Одинцовский 
р-н, д. Анашкино, ГП, уч. 11, 25.02.2012 г. в 10 часов 
00 минут.

С проектом межевого плана земельного участка мож-
но ознакомиться в течение 30 дней с момента выхода 
данной публикации по адресу кадастрового инженера

Обоснованные возражения по проекту межевого пла-
на и требования о проведении согласования местопо-
ложения границ земельных участков на местности при-
нимаются с 25.01.2012 г. по 08.02.2012 г. по адресу: 
143055, Московская обл., Одинцовский р-н, с. Ершово, 
д. 8, кв. 37, e-mail: spika.18@mail.ru, тел. 8 (495) 597-
50-24.

Смежные земельные участки, с правообладателями 
которых требуется согласовать местоположение границ: 
уч. 13, земли СП Ершовское.

При проведении согласования местоположения 
границ при себе необходимо иметь документ, удосто-
веряющий личность, а также документы о правах на 
земельный участок. Для представителей иметь также 
нотариально оформленную доверенность.

Отсутствие заинтересованных лиц при согласовании 
местоположения границ земельного участка не является 
препятствием для проведения межевания.

***
Кадастровый инженер Коптяев Олег Викторович изве-

щает всех заинтересованных лиц о проведении собра-
ния по согласованию местоположения границ земель-
ного участка, расположенного по адресу: Московская 
область, Одинцовский муниципальный район, городское 
поселение Жаворонковское, с.Перхушково, уч.200А, с 
кадастровым номером 50:20:0040503:381.

Смежные земельные участки: земли 
г.п.Жаворонковское (Государственная нераз-
граниченная собственность) 50:20:0041203:457  
(с.Перхушково,уч.199), 50:20:0041203:139   
(с.Перхушково, уч.200).

Заказчиком кадастровых работ является Поляков Ро-
стислав Юрьевич.

Юр. адрес: 143025, Московская область, Одинцов-
ский муниципальный район, с.Перхушково, уч.200 А.

Исполнителем кадастровых работ является: када-
стровый инженер Коптяев Олег Викторович номер ква-
лификационного аттестата 50-11-304.

Юридический адрес: 143005, Московская область, 
г. Одинцово, ул. Говорова, д. 28, офис 3, e-mail: leej@
rambler.ru, тел. 8(498)595-10-01.

Ознакомиться с проектом межевого плана можно в 
течение 30 дней с момента выхода данной публикации 
по рабочим дням по предварительной договоренности 
по тел. 8(498)595-10-01, по адресу: Московская область, 
г. Одинцово, ул. Говорова, д. 28, офис 3.

Собрание по согласованию местоположения границ 
данного земельного участка будет проводится 28 фев-
раля 2012 г. с 11.00 до 13.00 по адресу: Московская об-
ласть, г. Одинцово, ул. Говорова, д. 28, офис 3. 

При проведении согласования местоположения гра-
ниц при себе необходимо иметь документ, удостоверя-
ющий личность, а также оригинал документа, подтверж-
дающего право собственности на смежный земельный 
участок. Для представителей иметь также нотариально 
оформленную доверенность.

Требования о проведении согласования местополо-
жения границ с установлением такой границы на мест-
ности и (или) в письменной форме обоснованных воз-
ражений о местоположении границ земельного участка 
после ознакомления с проектом межевого плана при-
нимаются с 26 января по 24 февраля 2012г. по адресу: 
143005, Московская область, г. Одинцово, ул. Говорова, 
д.28, офис 3.

Отсутствие при согласовании местоположения гра-
ниц земельного участка надлежащим образом извещен-
ных заинтересованных лиц или их представителей либо 
не представивших своих возражений о местоположении 
границ в письменной форме с их обоснованием, место-
положение соответствующих границ земельных участков 
считается согласованным таким лицом.

***
Кадастровый инженер Светлов С.Д., № квалификаци-

онного аттестата 50-11-292 извещает о проведении в 

отношении земельного участка К№ 50:20:0041718:302, 
расположенного по адресу: Московская обл., Одинцов-
ский район, с.Иславское, д.7 кадастровых работ по уточ-
нению местоположения границ земельного участка.

Заказчиками кадастровых работ являются: Лаушки-
на Наталья Александровна, почтовый адрес: 143032, 
МО, Одинцовский р-н, п.Горки-10, д.24, кв.43, Лауш-
кин Александр Иванович, почтовый адрес: 121471, 
г.Москва, Можайское ш., д.37, кв.180, Лаушкина Дарья 
Алексеевна, почтовый адрес: 121471, г.Москва, Можай-
ское ш., д.37, кв.180.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согла-
сования местоположения границ состоится по адресу: 
Московская обл., Одинцовский район, с.Иславское, д.7, 
27 февраля 2012 г. в 12 часов 00 минут.

С проектом межевого плана земельного участка мож-
но ознакомиться по адресу: Московская обл., г. Один-
цово, ул. Молодежная, д.46, оф.335, тел. 8(495)6617888.

Возражения по проекту межевого плана и требова-
ния о проведения согласования местоположения границ 
земельных участков на местности принимаются с 25 ян-
варя по 27 февраля 2012г. по адресу: Московская обл., 
г. Одинцово, ул. Молодежная, д.46, оф.335, тел. 8(495) 
6617888

Смежные участки, с правообладателями которых тре-
буется согласовать местоположение границ: Москов-
ская обл., Одинцовский район, с.Иславское, д.7а. 

При проведении согласования местоположения гра-
ниц при себе необходимо иметь документ, удостоверя-
ющий личность, а также документы о правах на земель-
ный участок.

***
Кадастровый инженер Дмитриев Александр Владими-

рович, квалификационный аттестат №50-11-641, почто-
вый адрес: 143000, Московская область, г. Одинцово, 
ул.Маршала Жукова, д.49, конт.тел.599-90-88, e-mail: 
info@zemlia.tv, в отношении земельного участка, рас-
положенного по адресу: Московская область, Одинцов-
ский район, дер.Новошихово, квартал 2, участок 79, с 
кадастровым номером 50:20:0060305:678, выполняются 
кадастровые работы по уточнению местоположения гра-
ниц и площади земельного участка.

Заказчиком кадастровых работ является Шурыгин 
Евгений Алексеевич, проживающий по адресу: 414024 
г. Астрахань, ул. Б.Хмельницкого, д. 16, кв.19, тел. 
8-917-552-0392 (дов. лицо Палкина Светлана Павловна).

Собрание заинтересованных лиц по поводу согла-
сования местоположения границ состоится 29 февраля 
2012г. в 15 часов 00 минут по адресу: 143000, Моск. 
область, г. Одинцово, ул. Маршала Жукова, д.49 (ООО 
«Земля»), каб.5. С проектом межевого плана земель-
ного участка можно ознакомиться по адресу: 143000, 
Московская область, г. Одинцово, ул.Маршала Жукова, 
д.49, комната 5, по пон., ср., четв. с 15 до 18 часов.

Возражения по проекту межевого плана и требования 
о проведении согласования местоположения границ с 
установлением таких границ на местности принимаются 
с 25 января по 28 февраля 2012г. по адресу: 143000, 
Московская область, г. Одинцово, ул.Маршала Жукова, 
д.49, комн. 5 по пон., ср., четв. с 15 до 18 часов, конт.
тел. 599-90-88

Смежные земельные участки, с правообладателями 
которых, требуется согласовывать местоположение гра-
ниц: земли сельского поселения Никольское, дер.Ново-
шихово, квартал 2, уч.76, 78, 80.

При проведении согласования местоположения гра-
ниц при себе необходимо иметь документ, удостоверя-
ющий личность, а также документы о правах на земель-
ный участок.

***
Кадастровым инженером Яшиной Е.С., почтовый 

адрес: 143000, Московская обл., г.Одинцово, ул. Садо-
вая, д. 3, к. 305, e-mail: stroygeoprom@bk.ru, тел.: (495) 
661-65-72, квалификационный аттестат 50-10-258, в от-

ношении земельного участка с кадастровым номером 
50:20:0080602:236, расположенного по адресу: Москов-
ская область, Одинцовский район, с.Михайловское, вы-
полняются кадастровые работы по уточнению местопо-
ложения границ земельного участка.

Заказчиком кадастровых работ является Казейкин 
Валерий Семенович, почтовый адрес: г. Москва, ул. 
Бусиновская горка, д.1, корп.1, кв.79, тел. 8(916)673-
94-17.

Собрание заинтересованных лиц по поводу местопо-
ложения границ состоится по адресу: Московская об-
ласть, Одинцовский район, с.Михайловское, 27.02.2012 
г. в 11 часов.

С проектом межевого плана земельного участка 
можно ознакомиться по адресу: Московская область, г. 
Одинцово, ул. Садовая, д. 3, к.305.

Возражения по проекту межевого плана и требова-
ния о проведении согласования местоположения границ 
земельных участков на местности принимаются со дня 
опубликования данного объявления до дня проведения 
собрания о согласовании местоположения границ зе-
мельного участка по вторникам и четвергам с 10 до 18 
часов по адресу: Московская область, г. Одинцово, ул. 
Садовая, д. 3, к.305.

Смежные земельные участки, с правообладателя-
ми которых требуется согласовать местоположение 
границы: с.Михайловское, уч.9 (К№ 20-12-12-3-9), 
с.Михайловское, ГП-1, уч.7(К№ 50:20:0080710:40), К№ 
50:20:0080711:148, СП Ершовское.

При проведении согласования местоположения гра-
ниц при себе необходимо иметь документ, удостоверя-
ющий личность, а также документы о правах на земель-
ный участок.

***
Кадастровым инженером Пуляевой Натальей Алек-

сандровной, квалификационный аттестат № 50-11-551 
Почтовый адрес: 143040, Московская обл., Одинцовский 
р-н, г.Голицыно, ул. Советская, д. 52, кор. 8, кв.36.

Адрес эл.почты: Pulyaeva.n@mail.ru, контактный 
телефон 8-926-872-96-33, в отношении земельно-
го участка с К№ 50:20:0041306:510, расположенно-
го по адресу: Московская область, Одинцовский р-н, 
д.Малые Вяземы, уч. № 154-1, выполняются кадастро-
вые работы по уточнению местоположения границ зе-
мельного участка.

Заказчиком кадастровых работ является Пантюхин 
Вячеслав Владимирович, проживающий по адресу: 
Московская область, г.Одинцово, ул. Ново-Спортивная, 
д.20, кв.57, конт.тел. 8-499-340-81-75.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласо-
вания местоположения границ состоится по адресу: МО, 
Одинцовский р-н, г.Голицыно, Коммунистический пр-т, 
д.22, 2 этаж, ООО «Диамантъ», 27 февраля 2012 г. в 12 
часов 00 минут.

С проектом межевого плана земельного участка 
можно ознакомиться по адресу: МО, Одинцовский р-н, 
г.Голицыно, Коммунистический пр-т, д.22, 2 этаж, ООО 
«Диамантъ».

Возражения по проекту межевого плана и требования 
о проведении согласования местоположения границ зе-
мельных участков на местности принимаются с 25 янва-
ря по 27 февраля 2012 г. по адресу: МО, Одинцовский 
р-н, г.Голицыно, Коммунистический пр-т, д.22, 2 этаж, 
ООО «Диамантъ».

Смежные земельные участки, с правообладателями 
которых требуется согласовать местоположение границ:

- Московская область, Одинцовский р-он, д.Малые 
Вяземы, уч. № 154;

- земли администрации г.п.Большие Вяземы.
При проведении согласования местоположения гра-

ниц при себе необходимо иметь документ, удостоверя-
ющий личность, а также документы о правах на земель-
ный участок.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Согласно постановлению администрации с.п. Жа-

воронковское от 17.01.2012 г. №9, назначены пу-
бличные слушания по вопросу установления вида 
разрешенного использования земельного участка К№ 
50:20:0070302:217, площадью 200+/-3 кв.м, распо-
ложенного по адресу: Московская область, Одинцов-
ский район, дер. Ямищево, уч.21а, «для строитель-
ства магазина» на 12 часов 27.02.2012 г. в помещении 
администрации сельского поселения Жаворонковское 
по адресу: Московская область, Одинцовский район, 
с.Жаворонки, ул. Лесная, дом 9.

Замечания и предложения по данному вопросу 
направить в письменном виде на имя главы адми-
нистрации сельского поселения Жаворонковское по 
адресу: Московская область, Одинцовский район, с. 
Жаворонки, ул. Лесная, д.9.

***
Согласно постановлению главы городского поселе-

ния Лесной городок №11 от 18.01.2012 г. назначены 
публичные слушания по вопросу установления вида 
разрешенного использования земельному участку 
площадью 50 кв.м, К№ 50:20:0070103:1155, распо-
ложенному по адресу: Московская область, Одинцов-

ский район, городское поселение Лесной городок, 
с. Дубки, ул. Вишневая, уч.1-Б – «для строительства 
блочной комплектной трансформаторной подстанции 
(2 БКТП)».

Публичные слушания пройдут 21 февраля 2012 г. 
в 10.00 по адресу: Московская область, Одинцовский 
район, дачный поселок Лесной городок, ул. Фасадная, 
д. 12 (здание администрации).

Предложения и замечания по вопросу публичных 
слушаний принимаются с 10 до 17 часов в письмен-
ной форме до 20 февраля 2012 г. включительно по 
адресу: Московская область, Одинцовский район, 
дачный поселок Лесной городок, ул. Фасадная, д. 12, 
конт. тел.: 597-45-40, 597-45-41.

***
Согласно постановлению главы сельского поселе-

ния Горское от 13.01.2012 г. №2 назначены публич-
ные слушания на 27 февраля 2012 года в 15 часов в 
здании администрации по адресу: Одинцовский рай-
он, пос. Горки-2, д. 16:

- по вопросу изменения вида разрешенного ис-
пользования земельного участка с «для рекреацион-
ных и физкультурно-оздоровительных целей» на «для 
сельскохозяйственного производства» и включения 

его в границы населенного пункта – с. Знаменское, 
с кадастровым № 50:20:0040710:783, площадью 
49705,0 кв.м, расположенного в районе с. Знамен-
ское, Одинцовского района, Московской области, 
принадлежащего на праве собственности гр. Клинов-
скому Т.Т.

Замечания и предложения по данному вопросу на-
правлять в письменном виде на имя главы сельского   
поселения Горское через отдел правового обеспече-
ния и организационной работы администрации, нахо-
дящийся по адресу: Одинцовский район, пос. Горки-2, 
дом 16 (кабинет № 8), ежедневно с 8.30 до 13.00 и с 
14.00 до 17.00 с 27.01.2012 г. по 26.02.2012 г.

***
Согласно постановлению главы городского по-

селения Кубинка от 22.12.2011г. №1060 назначены 
публичные слушания по вопросу изменения вида раз-
решенного использования с «для индивидуального 
жилищного строительства» на «для ведения личного 
подсобного хозяйства» земельного участка площадью 
1597 кв.м, кадастровый № 50:20:0070703:206, рас-
положенного по адресу: Московская область, Один-
цовский район, д. Подлипки, д. 32, на 08.02.2012 г. 
в 17.00.

Место проведения убличных слушаний: Московская 
область, Одинцовский район, Кубинка-8, ГДО.

***
Согласно постановлению администрации сельского 

поселения Жаворонковское от 19.01.2011г. №15, на-
значены публичные слушания по вопросу изменения 
вида разрешенного использования земельных участков 
К№ 50:20:007 03 05:0024, площадью 44600 кв.м, и К№ 
50:20:007 03 05:0025, площадью 17400 кв.м, с место-
положением Московская область, Одинцовский район, 
в районе дер. Солманово с «для животноводства, рас-
тениеводства, рыболовства, звероводства и индивиду-
ального жилищного строительства для членов крестьян-
ского хозяйства» на «для многоэтажного жилищного 
строительства» и о включении их в состав населенного 
пункта дер. Солманово на 11 часов 27.02.2012 г. в поме-
щении администрации сельского поселения Жаворон-
ковское по адресу: Московская область, Одинцовский 
район, с.Жаворонки, ул. Лесная, дом 9.

Замечания и предложения по данному вопросу на-
править в письменном виде на имя главы администра-
ции сельского поселения Жаворонковское по адресу: 
Московская область, Одинцовский район, с. Жаворонки, 
ул. Лесная, д.9

ПОСТАНОВЛЕНИЕ  ГЛАВЫ ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ ОДИНЦОВО
ОДИНЦОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА
МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ
от 17.01.2012г. №14

Об утверждении корректировки проекта планировки территории «Лохино» Одинцовского 
района Московской области (2-я очередь).

Рассмотрев корректировку проекта планировки территории «Лохино» Одинцовского района 
Московской области (2-я очередь), представленный закрытым акционерным обществом «Фарот», 
учитывая протокол публичных слушаний от 15 сентября 2011 года, в соответствии с Градостро-
ительным кодексом Российской Федерации, Федеральным Законом от 06.10.2003г. №131-ФЗ 
«Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом 
городского поселения Одинцово, ПОСТАНОВЛЯЮ:

1. Утвердить корректировку проекта планировки территории «Лохино» Одинцовского района 
Московской области (2-я очередь), представленный закрытым акционерным обществом «Фарот».

2. Опубликовать настоящее постановление в районной газете «Новые рубежи».
Глава городского поселения Одинцово А.А. ГУСЕВ.

ИТОГОВЫЙ ДОКУМЕНТ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ
по вопросу включения в границы населенного пункта 

– с. Знаменское земельного участка площадью 26294 
кв.м с К№ 50:20:0040710:766, расположенного в районе 
с. Знаменское Одинцовского района Московской области 
и принадлежащего на праве собственности гр. Юшваеву 
Г.А., с изменением вида разрешенного использования с 
«для рекреационных и физкультурно-оздоровительных 
целей» на «для сельскохозяйственного производства».

Публичные слушания назначены постановлением главы 
сельского поселения Горское № 348 от 16.11.2011 года. Ин-
формация о проведении публичных слушаний опубликована в 
газете «Новые рубежи» от 03.12.2011 года.

Публичные слушания проведены 12 января 2012 г. в 15.00 по 
адресу: Московская область, Одинцовский район, пос. Горки-2, 
д. 16, в здании администрации сельского поселения Горское с 
участием главы сельского поселения Горское, жителей сельского 
поселения Горское, Серова О.О. – представителя Юшваева Г.А.

Выступили: Исайкина Н.Е. – глава сельского поселения 
Горское, Серов О.О. – представитель Юшваева Г.А.

С учетом полученных от участников предложений и заме-
чаний решили:

1. Согласовать включение в границы населенного пункта – 
с. Знаменское земельного участка площадью 26294 кв.м с К№ 
50:20:0040710:766, принадлежащего на праве собственности 
гр.Юшваеву А.Г., расположенного в районе с. Знаменское 
Одинцовского района Московской области, с изменением 
вида разрешенного использования с для «рекреационных и 
физкультурно-оздоровительных целей» на для «сельскохозяй-
ственного производства»

2. Публичные слушания, проведенные в соответствии с 
действующим законодательством, считать состоявшимися.

3. Опубликовать протокол и итоговый документ публичных 
слушаний в газете «Новые рубежи».

Председатель публичных слушаний Н.Е. ИСАЙКИНА.
Секретарь публичных слушаний Е.А. ГОГОЛЕВА.

ИТОГОВЫЙ ДОКУМЕНТ
ПРОВЕДЕННЫХ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ 

по вопросам изменения и установления вида 
разрешенного использования земельных участ-
ков, занятых объектами, принадлежащими Муни-
ципальному образованию «Городского поселения 
Одинцово Одинцовского муниципального района 
Московской области», расположенных по адресу: 
Московская область, городское поселение Один-
цово.

Постановлением главы городского поселения Один-
цово от 26.12.2011 г. №1408 «О назначении публичных 
слушаний по вопросу изменения и установления вида 

разрешенного использования земельных участков, за-
нятых объектами, принадлежащими Муниципальному 
образованию «Городское поселение Одинцово Один-
цовского муниципального района Московской обла-
сти», расположенных по адресу: Московская область, 
городское поселение Одинцово.

Информация о проведении публичных слуша-
ний была опубликована в газете «Новые рубежи» от 
28.12.2011 года №96.

Публичные слушания были проведены 13.01.2012 
года в 11.00 по адресу: Московская область, г. Один-
цово, ул. Маршала Жукова, д.29, с участием заин-
тересованных лиц и жителей городского поселения 
Одинцово.

Выступили: 
Кудрявцев В.А. – начальник отдела землепользова-

ния комитета по управлению муниципальным имуще-
ством и землепользованию администрации городско-
го поселения Одинцово; 

Коптяев О.В., Семилетов А.А., Кузнецов А.И., Бур-
мистров А.В., Лысенко И.И. – жители г.п. Одинцово.

Участники публичных слушаний предложили:
1. Считать возможным изменение и установле-

ние вида разрешенного использования земельных 
участков, занятых объектами, принадлежащими Му-
ниципальному образованию «Городское поселение 
Одинцово Одинцовского муниципального района Мо-
сковской области» на праве собственности, а именно:

- по вопросу изменения вида разрешенного ис-
пользования земельного участка площадью 27776 
кв.м, К№ 50:20:0030116:35, расположенного в 
г.Одинцово, ул.Молодежная, с «для обслуживания ле-
дового дворца, гостиницы «Олимпиец» и автостоянки» 
на «для размещения дворца спорта с двумя ледовыми 
площадками, гостиницы, гаража и объектов инфра-
структуры»;

- по вопросу установления  вида разрешенного ис-
пользования земельного участка площадью 2266 кв.м, 
К№ 50:20:0030212:38, расположенного в г.Одинцово, 
ул.Сосновая, «для размещения детской игровой пло-
щадки».

Председатель А.В. КОЗЛОВ.
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3. Сообщи об оплате

СДАЮ

 •  офис в совместную аренду: 16,2 кв.м на 2-м 
этаже торгово-делового центра в 8-м мкр-не 
г. Одинцово. Рядом – станция, парковка. 
Помещение тёплое, все условия для работы. 
Тел.: 8 (495) 796-85-58, 8-965-187-85-58.

 • 2-комн. кв-ру в г.Одинцово, ул.М.Жукова: 
1/5-этажн. дома, мебель, телефон. 30000 
руб./мес. + свет + телефон. Предоплата 
за 3 мес. вперёд.  Строго славянам, семье. 
Агентам не беспокоить. Тел. 8-903-777-53-01.

СНИМУ

 • Срочно! 1,2-комн. кв-ру, можно дом с 
удобствами в г.Одинцово или районе на 
длительный срок. Русские. Просьба агентам 
не беспокоить. Тел. 8-915-473-75-55, Нина.

КУПЛЮ

 • 1-комн. или 2-комн. квартиру в г.Одинцово, 
г.Голицыно, пос.Дубки у собственника. 
Рассмотрю вариант 3-комн. кв-ры. Помогу 
оформить документы. Посредникам не бес-
покоить. Тел. 8-929-985-53-36.

 • зем. участок или дом в живописном месте 
Одинцовского района или г. Звенигорода. 
Помогу оформить документы. Посредникам 
не беспокоить. Тел. 8-929-985-53-36.

ПРОДАЮ

 • 3-комн. кв-ру в пос. Горбольница-45, 
750 м от ж/д ст. 3венигород: 5/9-этажн. 
пан. дома, 73/44/11. Современный ремонт 
по индивидуальному проекту, официальная 
перепланировка, современная сантехника и 
новая электропроводка, встроенная мебель, 
3-слойные стеклопакеты. Живописнейшие 
места, Москва-река в 50-ти метрах. Вся 
инфраструктура. До ж/д ст. Звенигород 10 
мин. пешком, до м. «Строгино» 25 мин. а/м 
по Новорижскому шоссе. В собственности 
более 3-х лет, документы готовы к сделке. 
6500000 руб. Тел.: 8-903-735-59-69, 
8-903-763-02-75.

 • 3-комн. кв-ру в Малых Вязёмах, Петров-
ское шоссе, д.5: 2/12-этажн. монолитного 
дома, 77 кв.м, без отделки. Собственник. 
4900000 руб. Тел. 8-903-113-88-13, Ни-
колай Николаевич.

 • 3-комн. кв-ру в г.Звенигороде, квартал Ма-
яковского, д.18: 4/5-этажн. кирпичного дома. 
Площадь 62/42,1/6 кв.м, с/у раздельный, 
балкон, московский телефон. Приватизирована. 
Свободна. Прямая продажа. 3700000 руб. 
Торг небольшой уместен. Готовы выйти на 
сделку. Тел. 8-910-496-17-84.

 • ВЫГОДНО!!! 3-комн. кв-ру в г. Одинцо-
во, мкр. Новая Трехгорка, ул. Кутузовская,  
д.9 (5-й этаж). Площадь 101 кв.м, кухня 12 
кв.м, комнаты 22/17/15 кв.м. Улучшенная 
планировка (2 с/у, 2 застекленные лоджии). 
Ремонт под чистовую отделку В ПОДА-
РОК! Электрика, сантехника. Собственник. 
7400000 руб. Тел. 8-910-488-03-95.

 • 3-комн. кв-ру в г.Голицыно, (Б.Вяземы): 
5/5-этажн. дома, общая пл. 63,2 кв.м, жилая 
39,2 кв.м. Документы готовы. Агентствам 
и посредникам – не беспокоить. 3000000 
руб. Тел. 8-905-540-66-17.

 • 3-комн. кв-ру в дер.Чупряково, 68-й км 
Минского шоссе: 1/4-этажн. дома, общая 
пл. 75,1 кв.м; жилая 46,0; кухня 11,3 кв.м; 
лоджия 8 кв.м застеклена; стеклопакеты, 
теплые полы, частично со встроенной мебе-
лью, погреб, кладовка в отличном состоянии. 
Цена договорная. Тел.: (8-499)342-60-83, 
8-916-409-17-16.

 • 1-комн. кв-ру в г.Одинцово, ул.М.Неделина: 
8/14-этажн. кирп. дома, 37 кв.м, кухня        
8 кв.м. 4500000 руб. Тел. 8-903-145-08-92.

 • 1-комн. кв-ру в г.Одинцово, б-р Л.Новоселовой: 
7/9-этажн. кирп. дома, 37 кв.м, кухня 9 кв.м. 
4200000 руб. Тел. 8-903-145-08-94.

 • комнату  в общежитии коридорного типа в 
г.Голицыно: 1/2-этажн. дома, 16,1 кв.м, вода. 
Собственность. Без посредников. 1600000 
руб. Торг. Тел. 8-903-241-36-11.

 • Срочно! Земельный уч-к 6 сот. в СНТ 
«Раздолье», в районе дер. Жиганово, 80 км 
от МКАД по Минскому шоссе. На участке: 
50 фундаментных блоков и бытовка для 
строителей, свет, летний водопровод. 300 
метров от Москвы-реки, рядом лес. Тел. 
8-916-414-34-84, Сергей.

 • земельный уч-к 8 соток в СНТ «Цетофрез», 
120 км от МКАД по Можайскому шоссе, 
20 мин. до Можайского моря. 120000 руб. 
Тел. 8-926-574-02-67, Татьяна.

 • земельный уч-к 13 соток в с. Афинеево, 
26-й км Киевского шоссе (25 минут до 
МКАД, 35 минут до Одинцова). ИЖС. 
Территория новой Москвы. Электричество 
по границе, до газа 50 м. 11000$ за сотку. 
Тел. 8-910-460-69-75, Валерий.

 • капитальный гараж в ГСК «Глобус». 
Внутри обшит вагонкой. 350000 руб. Тел. 
8-968-901-01-29.

 • гараж кирпичный с погребом и смотровой 
ямой в г.Одинцово по ул.Садовой: 3х6 м, 
высота 2,2 м. Свет. Охрана. Оформлен в 
собственность. Тел. 8-916-007-63-04.

 • гараж в ГСК «Чайка» (г.Одинцово, р-н 
ул.Садовой). Документы в наличии. Тел. 
596-15-04.

 • сруб калиброванный (выпил «под чашу», 
диаметр бревна 20 см, длина 3,5 м). 40000 
руб. Самовывоз из пос.Шаликово, 83-й км 
Минского шоссе. Тел. 8-926-282-84-48.

 • кафе-бар в г. Одинцово. Тел. 8-916-
332-07-59.

ПРИГЛАШАЕМ НА РАБОТУ 

 • Арт-галерея «Долининой» (г.Одинцово, 
ул.Молодежная, 48) приглашает менеджеров-
консультантов, желательно с художественным 
или педагогическим образованием. З/п по 
результатам собеседования. Тел. 926-25-75.

 • ООО «ИМПУЛЬС» г. Одинцово при-
глашает главного инженера по строительству, 
юриста (тел. 8-903-589-51-16); слесарей, 
механиков по выпуску, автоэлектриков, во-
дителей категории Д. Тел.: 8-926-616-50-52 
(с 9.00 до 18.00), 649-63-71.

 • ТВЦ (р.п.Новоивановское) приглашает на 
постоянную работу на должность администра-
тора муж. до 45 лет. График работы – 2/2 
с 9.00 до 21.00, з/п 25000 руб. Прописка 
М/МО. Тел. 596-88-50.

 •  офис-менеджера с опытом работы, знание 
делопроизводства и офисной работы. Оплата 
по результатам собеседования – оклад + 
соцпакет. Работа в г.Одинцово, ул.М.Жукова. 
Тел. 596-56-63.

 • администратора (с функцией уборки) в сауну 
г. Одинцово: жен. от 25 лет. Прописка и 
опыт работы не обязательны. График работы 
– 1/3, 1/2. Тел. 8-926-786-77-77, Денис.

 • диспетчера-оператора (жен. 25-40 лет, 
знание 1С и прикладных складских программ). 
Документальное сопровождение складской 
грузоперевозки ТМЦ. ESokolova@sivma.
ru. Тел.: (495) 933-59-59 доб.243, 8-916-
595-63-94.

 • ООО «Гефест-2002» на постоянную работу 
требуются: мастер-прораб с водительскими 
правами кат. В,  инженер-проектировщик на 
выполнение исполнительной документации для 
работы по внутренним и наружным газовым 
сетям. Тел. 8-916-303-88-59.

 • Частному охранному предприятию «Омега» 
требуются лицензированные охранники для 
работы в Одинцове и Звенигороде. Граждане 
РФ в возрасте от 20 до 50 лет. График – 
2x2, по 12 часов; и сутки через трое. Имеются 
подработки. Свое временная стабильная з/п. 
Тел.: 596-82-70, 596-88-29.

 •  Охранное предприятие приглашает охранни-
ков на объекты, расположенные в г.Одинцово 
и близлежащих населенных пунктах. Возраст 
до 50 лет, УЧО обязательно. Тел. 591-04-58.

 • экспедитора в строительную компанию. З/п 
20000 руб., пяти дневная рабочая неделя,    с 
8.00 до 17.00. Оплата телефона, соцпакет. 
Тел. 597-09-38.

 • продавцов, кассиров в продуктовый магазин 
(г.Одинцово, ул. М.Бирюзова, д.3). Граж-
данство РФ, опыт работы. З/п достойная, 
соцпакет. Тел.: 597-83-31, 597-83-29, 
796-89-19.

 • Аудиторской компании требуется бухгалтер 
(до 40 лет). Знание всех участков бухгалтер-
ского учёта. Стаж работы от 3-х лет. Тел.: 
8-916-999-86-88, 8-905-591-67-83, e-mail: 
auditor-ai@mail.ru.

 • УПТК ОАО «Трансинжстрой» на постянную 
работу требуются крановщики, стропальщики. 
Электрики. Работа по ТК РФ, зарплата от 
25000 руб. Тел.: 597-40-57, 599-85-67.

 • Работа! Рабочий день с 10.00 до 17.00. 
Возможно совмещение. Тел. 8-903-268-73-10.

 • в кафе-бар «Черри» (г.Одинцово, ул. 
М.Жукова, 41а) требуются официанты, 
бармены с опытом работы не менее 2-х лет. 
Медкнижка, гражданство РФ. График гибкий. 
Тел.: 596-36-89, 8-985-161-09-69.

 • воспитателей и младших воспитателей в 
одинцовский детский сад №55 «Василёк» 
(ул. Маршала  Бирюзова, д.22). Детям со-
трудников предоставляется место в детском 
саду. Тел. 599-12-79.

 •  воспитателей  на постоянную работу в 
МДОУ д/с №54 «Солнышко». Обращаться 
по  адресу: г.Одинцово, б-р Л.Новоселовой, 
д. 20. Тел.: 593-20-89, 593-44-32. 

ОБРАЗОВАНИЕ

 •  Курс «Снимаем кино». 8 недель по-
гружения в практику создания фильма: 
сценарий, съемка, монтаж, озвучивание 
под руководством преподавателя. Студия 
Фото-Фьюжн, г.Одинцово, Можайское 
шоссе, д.58А, студия 308. Подробности: 
www.odin-foto.ru. Тел. 8-905-700-50-07.

 • Курс «Основы макияжа». 4 занятия по 
3 часа. Дневной, вечерний и повседневный 
макияж. Теория и практика на профессио-
нальной косметике МАС. Преподаватель: 
профессиональный визажист.  Подробности: 
www.odin-foto.ru. Тел. 8-905-700-50-07.

ПРЕДЛАГАЕМ УСЛУГИ

 • Профессиональные бухгалтерские услуги 
для ООО и ИП (бух. и налоговый учёт, 
сдача отчётности, консультации). Гибкая 
схема оплаты услуг. Тел.(495) 774-17-02, 
e-mail:glavnbux@rambler.ru.

 • Поможем продать ваш дом, дачу, земельный 
участок на выгодных для вас условиях. Тел. 
8-985-457-16-37.

 • Ремонт квартир. Все виды работ: маляр-
ка, поклейка обоев, электрика, сантехника, 
укладка плитки, ламината. Установка дверей. 
Тел. 8-926-048-62-01.

 • Электрик. Монтаж новой эл.проводки, за-
мена (полная, час тичная), ремонт эл.проводки. 
Подключение сплит-систем, стиральных 
машин. Любые другие работы. Тел. 8-967-
037-28-55.

 • Доставка: щебень, песок, керамзит, торф. 
Вывоз строительного мусора. Копаем котло-
ваны. Самосвалы, КАМАЗ, ЗИЛ. Возможна 
аренда. Тел.: 544-71-47, 8-925-544-71-47, 
www.kamazi.ru. 

 • Уборка снега, подметание трактором «Бе-
ларусь». Голицыно. Диспетчерам %. Тел. 
8-916-581-48-17, e-mail:mgshishov@mail.ru.

 • Ремонт швейных машинок с гарантией. 
Опыт работы 20 лет. Сниму комнату. Тел.: 
8-985-430-19-74, 596-04-85.

 • Ремонт стиральных, посудомоечных ма-
шин, плит, варочных поверхностей, духовых 
шкафов, холодильников. Установка. Выезд 
на дом. Тел.: 542-62-11, 8-903-151-14-25.

СЕЗИНЫСЕЗИНЫ  Виктор Серафимович Виктор Серафимович 

и Лидия Васильевнаи Лидия Васильевна
отмечают в эти дни 50 лет совместной жизни!

С Золотой свадьбой, наши дорогие юбиляры!

Душой желаем не стареть,
Прожить ещё одни полста
В приятном окружении,
Любви и уважении!
Здоровья на долгие годы!

                             Дети и внуки.

Поздравляем!
Правление Одинцовской районной общественной организации 

инвалидов войн и военной службы РФ сердечно поздравляет 

Ивана Фёдоровича СЕНИНА с 80-летием.

Дорогой Иван Фёдорович! Примите от нас самые искренние поздравления с 

юбилеем. Желаем вам крепкого здоровья и долголетия, счастья и благополу-

чия, бодрости духа, всего самого хорошего в жизни. 
Председатель правления Г.М. ДЕГТЯРЁВ.

Совет местной общественной организации 

«Союз ветеранов РВСН» Одинцовского района 

сердечно поздравляет ветеранов РВСН:  

Татьяну Фёдоровну ДОБРОЧИНСКУЮ, 
Юрия Андриановича ЗАМОРАЕВА 

с 75-летием со дня рождения, а Юрия Ивановича ЛОЗОВОГО 
и Александра Егоровича ГРИДНЕВА – с 70-летием со дня рождения.

  Желаем  вам, уважаемые ветераны, крепкого здоровья и долголетия, благо-

получия  и счастья,  оптимизма и всего самого доброго в жизни!
 Председатель Совета В.А. ПРОКОПЕНЯ. 
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Универсаму «Одинец» в п.Дубки 
на постоянную работу 

срочно требуются: 
• УПРАВЛЯЮЩИЙ • ТОВАРОВЕД 

• ОПЕРАТОР • КАССИР 
З/п от 35000 руб.

Тел. администрации:
597-08-13, 597-08-36

Одинцовскому родильному дому 
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ:

 в отделение для новорожденных
  врач-неонатолог, медсестра процедурной,
  медсестра палатная (постовая)
 в операционный блок
  старшая операционная медсестра, 
  операционные медсестры 
 Врач клинической лабораторной
  диагностики, фельдшер-лаборант.

(495) 591-07-02, (495) 596-57-80

ООО "Грация" предлагает 
обучающие программы 
в "Школе для больных 
сахарным диабетом" 

и в "Школе для страдающих 
ожирением".

Занятия проводит 
врач-эндокринолог 
высшей категории 

с привлечением 
следующих специалистов: 

невролог, хирург, 

гинеколог, реабилитолог, 

дерматолог, окулист.

Тел.: 8-985-430-07-98, 
          8-916-365-07-34

Профессиональные 
бухгалтерские услуги для ООО и ИП
•Бухгалтерский и налоговый учет
•Сдача отчетности УСН, ОСНО, ЕНВД
•Консультации
Мы вам поможем в любом вопросе
Гибкая схема оплаты услуг, 
индивидуальный подход

Тел. (495)774-17-02 

E-mail:Glavnbuх@rambler.ru

ООО «Правильный выбор»

Позвонив по телефону нашему рекламодателю, 

не забудьте представиться: не забудьте представиться: 

“Я по объявлению в газете “Новые рубежи”!”“Я по объявлению в газете “Новые рубежи”!”

лююю,лю,

ПОШИВ И РЕМОНТПОШИВ И РЕМОНТ  
МУЖСКОЙ И ЖЕНСКОЙ ОДЕЖДЫМУЖСКОЙ И ЖЕНСКОЙ ОДЕЖДЫ, , 

ремонт изделий из трикотажа, меха и кожи.ремонт изделий из трикотажа, меха и кожи. 

Салон-ателье ООО «Триумф-М» предлагает:

г. Одинцово, ул. М.Жукова, д. 39, тел. 599-70-19

КОМПЛЕКС «СЕМЬЯ»
Аренда от собственника:

площади от 20 до 250 кв.м
под офисы, магазины, фитнес-центр, 

тренажерный зал, аэробику и т.д.

Отдельно стоящее здание по адресу:    

г. Одинцово, б-р Л. Новоселовой, 6А.

Тел. 599-22-57

Предварительная запись на приём по телефонам: 
597-74-30 (факс), 597-71-79, 8-926-828-17-74

возобновляет работу по новому адресу: 
г.Звенигород, ул.Некрасова, д.6

ООО “Перинатальный клинический центр”Внимание!

ОАО «Одинцовское ДРСУ»
приглашает на работу:

•ИНЖЕНЕРА 
   ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОТДЕЛА 
   со знанием сметной документации
•МЕХАНИКА

г.Одинцово, Коммунальный проезд, д.6. 
Тел.: 593-00-33, 593-90-26 

(станция Одинцово, за строительным рынком)
odrsu@yandex.ru

ОАО «Московский конный завод №1» на постоянную работу требуются:
 водители с категорией В, С (с опытом работы от 2-х лет)
 механизаторы на К-700, МТЗ 80 82 (с опытом работы от 1 года)
 бухгалтер с опытом работы от 3-х лет со знанием 1С-7.7
 секретарь руководителя – со знанием компьютера, делопроизводства, 
    с опытом работы от 1 года.

Заработная плата по результатам собеседования.
Адрес: Московская обл., Одинцовский р-н, с.Успенское.
Тел. (495)634-44-01, Светлана Борисовна.

Предприятию ОАО «Стромремонтналадка»
срочно требуются на работу: 

• МОНТАЖНИКИ – 
  окна, балконные блоки 
  (из всех регионов России, 
   Белоруссии)
• ПЕРВЫЙ ЗАМЕСТИТЕЛЬ 
  ГЕНЕРАЛЬНОГО директора
• ИНЖЕНЕР-ЭЛЕКТРИК
• ТЕХНОЛОГ
• СЛЕСАРЬ-
  ИНСТРУМЕНТАЛЬЩИК

• СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК
• ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ
• ЭЛЕКТРОСВАРЩИК
• СБОРЩИК ИЗДЕЛИЙ 
  из пластмасс
• ОПЕРАТОР СТАНКОВ с ПУ
• МАШИНИСТ экструдера
• АППАРАТЧИК смешивания
• ВОДИТЕЛИ
• ЛАБОРАНТ

Тел.: 593-22-22, 593-42-44

ООО «Вулканкомплект» 
на постоянную работу требуются:

- рубщик металла на гильотину
- маляр
- сварщик
- штамповщик
- рабочий на мех. пилу
- оператор на лазерную резку
- слесарь-сборщик
- слесарь-ремонтник

Зарплата по результатам 
собеседования. 

Тел.: 8(495)599-93-96, 

233-58-10, 8(925)84-84-435, 
Василий Викторович.
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г. Одинцово, ул. Молодёжная, д.14, корп.1.
Тел.: 590-73-93, 590-77-64

ООО «ПРОЕКТИНВЕСТ СЕРВИС»
Агентство недвижимости

ВСЕ ОПЕРАЦИИ С НЕДВИЖИМОСТЬЮ:
КУПЛЯ-ПРОДАЖА, ОБМЕН, РАССЕЛЕНИЕ
ОФОРМЛЕНИЕ НОВОСТРОЕК, ГАРАЖЕЙ

КВАРТИРЫ В НОВОСТРОЙКАХ г.ОДИНЦОВО:
 ул. Говорова, корп.30, корп.22

 ул. Чикина, д.12

г. Одинцово, ул. Вокзальная, д. 4, стр. 2.
Лицензия № МОГ-07123Г

• МЕЖЕВАНИЕ

• КАДАСТРОВЫЕ ПЛАНЫ

• ТОПОГРАФИЧЕСКАЯ СЪЁМКА

• ВЫНОС ГРАНИЦ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

• СОСТАВЛЕНИЕ И РЕГИСТРАЦИЯ ДОГОВОРОВ

• БТИ, АРХИТЕКТУРА, РЕГИСТРАЦИОННАЯ ПАЛАТА

• ПРОДАЖА КВАРТИР, ДОМОВ, ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ

www.kadburo.ru

КАДАСТРОВОЕ БЮРО
+7/495/940-72-31
+7/905/715-06-50
+7/915/345-19-91

589-30-60, 589-30-61 
722-57-13

Одинцово
ул. Маковского

• 24-этажный монолитно-
    кирпичный жилой дом
• КВАРТИРЫ 

• цена от 75000 руб. за 1 кв.м
• пристроенный тёплый гараж
• 10 мин. от ст. Одинцово

ОБЩЕЖИТИЕ
г.Одинцово, с.Лайково, д.171

койко-место, комнаты
АРЕНДА

ангаров, строительной техники
Тел.: 598-72-22, 8-916-347-12-18

Лицензия № МОГ-06345Г
Тел.: 8-903-207-27-81, 
      8-903-756-25-35

Fax: (498) 595-42-46
E-mail:
vizir.llc@gmail.com

• Создание и обновление топопланов
• Создание планово-высотных геодезических сетей
• Согласование результатов выполненных работ
• Вынос объектов в натуру
• Съёмка для ландшафтного проектирования

СРОЧНО и ТОЧНО!

Топографическая
 съёмкА

СДАЮ В АРЕНДУ 
готовый 

медицинский 

кабинет

для массажа.

Тел. 8-926-211-47-47

ДЕНЬГИ НАЛИЧНЫМИ!

Для граждан РФ. Для граждан РФ. 
До 150000 руб.До 150000 руб.,,  

без поручителей, без поручителей, 
залогов и справок. залогов и справок. 

Тел.: 8-985-480-43-27, Тел.: 8-985-480-43-27, 
      8-925-024-20-80      8-925-024-20-80
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